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Материалы агентства

Азаров готов искать компромиссы между ВТО и ТС совместно с Россией
Премьр-министр Украины Николай Азаров отметил, что в вопросе совместимости таможенного законодательства 
стран ЕС и Таможенного союзя с ВТО он полностью поддерживает позицию МИД России. Об этом написал на своей 
странице в соцсетях, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Министр иностранных дел России Сергей Лавров абсолютно прав, говоря о том, что и Таможенный Союз России, 
Казахстана и Белоруссии, и Европейский союз основаны на принципах ВТО. Для Евросоюза это абсолютно очевидно так, 
как все страны ЕС являются одновременно членами ВТО. Для Таможенного союза России, Казахстана и Белоруссии это 
не совсем так, поскольку Казахстан и Белоруссия ещё не являются членами ВТО, а Россия только недавно вступила в эту 
организацию, но тем не менее, при составлении основополагающих документов Евросоюза использовались нормы 
и правила ВТО», — написал глава правительства Украины.

Он также отметил, что проблемы совместимости заключюется в уровне таможенной защиты и целом ряде других 
положений, определяющих функционирование двух таможенных союзов.

«Ну, например, если уровни таможенной защиты по конкретной товарной позиции значительно между собой отличаются, 
то тогда это будет являться предметом отдельных переговоров. Поэтому вопрос совместимости — это очень сложный 
вопрос. Именно поэтому наши взаимодействия и там, и там должны быть с нашими партнёрами изучены и должны быть 
найдены компромиссы», — добавил Азаров.

Он также отметил готовность к диалогу с Россией и поиску компромиссов между ВТО, ЕС и ТС.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32513.html

45% россиян опасаются дестабилизации в стране, если Путин уйдёт
49% опрошенных Левада-центром россиян верят, что к концу президентского срока Владимира Путина в стране появится 
человек, способный его заменить. Ещё 11% могут назвать такого человека уже сейчас, сообщили корреспонденту ИА     REX   
социологи. Вместе с тем 27% уверены, что альтернативы Путину в России пока нет.

При этом 14% хотели бы видеть на посту президента страны премьер-министра Дмитрия Медведева — после или вместо 
Путина. Ещё 8% готовы представить главой государства министра обороны страны Сергея Шойгу, 6% — председателя 
КПРФ Геннадия Зюганова, 5% — бизнесмена Михаила Прохорова, 4% — лидера ЛДПР Владимира Жириновского. Тем 
не менее, по мнению 45% респондентов уход Путина с поста президента России вызовет дестабилизацию в стране.

Интересно также, что на новый президентский срок в 2018 году Владимира Путина готовы избрать 23% опрошенных, 
Дмитрия Медведева хотят видеть главой государства 6%, а 45% надеются, что пост президента займёт кто-либо другой.

Что касается состояния здоровья нынешнего президента, то 68% россиян не заметили снижения активности Владимира 
Путина, которое могли бы вызвать проблемы со здоровьем. При этом 44% уверены, что если путин не сможет управлять 
страной так же активно, как раньше, то во власти начнется передел сфер влияния. Тем не менее, по мнению 41% 
респондентов, никаких существенных изменений в этом случае не произойдёт и курс Путина продолжит его команда.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32514.html

В период новогодних праздников МЖД меняет расписание движения 
пригородных поездов
Московская железная дорога изменила расписание движения пригородных электропоездов в период новогодних 
праздников, об этом ИА     REX   сообщили в службе корпоративных коммуникаций МЖД. В новогодние предпраздничные 
и праздничные дни движение пригородных электропоездов МЖД будет осуществляться следующим порядком: 28 декабря 
2012 г.- расписанием рабочего дня, 29 декабря — расписанием пятницы, 30,31 декабря, с 1 по 7 января 2013 г. 
— расписанием субботы, 8 января — расписанием воскресенья, 9 января — расписанием понедельника.

Для того, чтобы обеспечить вывоз пассажиров из Москвы в предпраздничные дни, Московская железная дорога по заявке 
компании-перевозчика ОАО «ЦПКК» назначила дополнительные электропоезда, увеличила составность поездов, накануне 
праздника и в саму новогоднюю ночь продляет время курсирования некоторых электричек, чтобы гости столицы смогли 
уехать после праздничного салюта.
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С 28 по 31 декабря 2012 года на всех направлениях Московской железной дороги назначены 56 электропоездов, из них 
50 — 7000-й нумерации («Спутники» и «Экспрессы»). Среди них ускоренные электропоезда из Москвы в Калугу, Чехов, 
Владимир, Железнодорожный, Домодедово, Ступино, Рязань, Монино, Александров, Волоколамск, электрички в Савелово, 
Можайск. С 28 по 31 декабря по продленным маршрутам проследуют электропоезда: 28, 29 декабря 2012 г., № 7151 
Москва — Нара продлен до станции Калуга-2, № 6552 Москва — Железнодорожная продлен до станции Павловский 
Посад. 28, 29, 30, 31 декабря 2012 г,. № 7155 Москва — Серпухов проследует до станции Тарусская.

В ночь с 31 декабря 2012 г. на 1 января 2013 г. продлено время курсирования семи электропоездов.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32515.html

В США можно увольнять слишком привлекательных или сексуальных 
работников: мнения
21 декабря Верховный суд штата Айова создал необычный юридический прецедент: согласно вердикту суда 
работодатели штата имеют право на законных основаниях увольнять слишком привлекательных или сексуальных 
работников, сообщает jpost.com. 

Суд рассматривал дело дантиста Джеймса Найта, уволившего проработавшую с ним более 10 лет медсестру Мелиссу 
Нельсон потому, что его супруга посчитала Мелиссу угрозой их браку. По словам Джеймса и Мелиссы, между ними 
никогда не было никаких отношений, кроме служебных, а медсестра подала иск в суд, заявив о нарушении прав человека 
и дискриминации по половому признаку. По словам Мелиссы, её бы никогда не уволили, если бы она была мужчиной. 
Во время судебного заседания дантист пояснил, что несколько раз жаловался Нельсон на то, что она выбирает 
слишком облегающую и откровенную одежду, «отвлекающую» его от работы, но она проигнорировала его совет 
о смене стиля. Чтобы дело не дошло до романа, дантист уволил слишком сексуальную медсестру. Палата Верховного 
суда штата в составе 7 судей (кстати, все они мужчины) единогласно вынесла оправдательный вердикт, действиям 
врача, обосновав его следующим образом: «даже если сотрудница не была замечена во флирте, трудовой контракт 
с ней может быть разорван на законных основаниях, только, потому, что руководитель считает такую работницу 
непреодолимо привлекательной». 

ИА     REX  : Не удивляет ли вас такими судебными решениями страна юристов?

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Если девушка одевалась слишком вызывающе, это могло негативно сказаться на деловой репутации Джеймса Найта. 
Но не совсем понятно, в чём сабж, ибо в помещении врачебной практики медработники носят стандартные кители и брюки, 
чепчики и маски. Рабочая одежда бывает белой, голубой или светло-зеленой (этот цвет популярен среди хирургов). Ну а то, 
в чём девушки приходят на работу и в чём уходят после окончания рабочего дня — это лишь краткий момент, и он едва ли 
может создать угрозу для рабочей атмосферы в практике.

Лет 10 назад я видела у одного врача-кардиолога скромное чёрно-белое объявление, отпечатанное на принтере. Это была 
просьба к пациенткам не приходить на обследование в вызывающих ярких одеждах, ибо это провоцирует и создаёт помехи 
в работе персонала. В беседе с кардиологом я высказала своё замечание по поводу этого объявления. Я сказала, что 
таким образом врач сам сексуализирует рабочее пространство своей практики. Что к большинству его пациентов это 
требование наверняка не относится, но наводит их на мысли о перевозбуждённом состоянии врача на приёме. 
Посоветовала ему делать это замечание только тем конкретным пациенткам, которые соответственно одеты. Он полностью 
согласился. Но у меня после этого эпизода возникла привычка одеваться на приём к врачам только спортивно и не ярко. 
Т.е. я осознала и признала неуместность слишком нарядной одежды в медучреждениях.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это абсолютно логичное решение суда. Если вместо профессиональной деятельности начинается флирт или даже намёки 
на возможность флирта — ответственность нести уже некому. Поскольку суд не мог доказать умышленное поведение, 
а неумышленное поведение рассмешило бы всех — суду пришлось опираться на параметры униформы медиков. Вообще 
в некоторых профессиях не зря существует униформа, и не стоит от неё отказываться, чтобы в итоге в суде оказываться.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/32516.html

Озвученные в послании Путина задачи будут осуществлены, считают две 
трети россиян
По мнению 8% респондентов Левада-центра все задачи послания Владимира Путина Федеральному Собранию будут 
реализованы. Ещё 58% считают: что-то будет осуществлено, но, скорее всего, немного, а 28% респондентов уверены, что 
большая часть сказанного в послании останется на словах, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи.
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В своём послании Владимир Путин предложил краткосрочные, популистские меры, которые практически не повлияют 
на жизнь граждан, уверены 42% опрошенных. Вместе с тем, 37% опрошенных полагают, что президент знает что делает, 
у него есть курс на развитие страны и чёткие цели.

В целом по данным исследовательского центра о послании ничего не знают 37%. Однако 52% респондентов знакомы с его 
содержанием, а 11% видели его по телевидению или слышали по радио почти полностью.

Самыми актуальными темами послания россияне назвали борьбу с коррупцией (59%), воспитания патриотизма (30%), 
борьбы с нелегальной миграцией (29%), предложения в социальной сфере (28%), защиту культурных ценностей (22%) 
и суверенитета страны (20%).

Что касается злоупотреблений властью, в которых обвиняют Путна, то по мнению 10%, президент несомненно виновен 
в них, об этом говорит множество фактов, приводимых в интернете и свободных СМИ. «Наверное да, как и все 
высокопоставленные чиновники, но я об этом мало знаю, не слежу за этим», — отвечают на этот вопрос 36% опрошенных. 
Ещё 15% отмечают, что даже если и виновен, то это не важно, так как страна при нём стала жить лучше, и столько же 
россиян никогда не поверят в злоупотребления Путина властью.

Отметим, опрос проведён 14-17 декабря среди 1600 человек в 130 населённых пунктах 45 регионов страны. 
Статистическая погрешность данных этих исследований не превышает 3,4%.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32517.html

Информационные войны – 2: сочетая несочетаемое / Дмитрий 
Солонников
Есть два мира, два пространства. В одном живут реальные люди и творятся реальные дела. В другом, создаются тексты и 
статьи, пишутся законы и петиции. И каждый из этих миров устроен по своим законам, и жизнь в нем подчинена своим 
целям.

Примеров тому множество. Сейчас, на наших глазах, разворачивается один из самых красноречивых.

Рассмотрим ситуацию с принятием двух законов. Американского и нашего. Что произошло.

В нашей стране от неоказания своевременной медицинской помощи в больнице следственного изолятора скончался юрист, 
работавший на одну из зарубежных кампаний и обвиненный в преступных махинациях. Нет нужды сейчас рассматривать 
вопрос, чем занималась на самом деле эта западная кампания. Совершил этот юрист или нет на самом деле вмененные 
ему преступления. Но налицо факт чудовищного события, требующий серьезного разбирательства.

Такое разбирательство было назначено, по факту смерти было возбуждено уголовное дело, начато расследование.

К сожалению, подобных историй в нашей стране немало. И в роддомах младенцы умирают или становятся инвалидами из-
за несостоятельности врачей, и в районных поликлиниках врачебные ошибки приводят к смертельному исходу. Так или 
иначе, надзорные органы на данные случаи реагируют, виновных ищут и по возможности наказывают. Опять-таки, 
доказательная база всегда крайне сложна, медперсонал получает копейки и порой не может разорваться на всех 
пациентов, есть и настоящие несчастные случаи, от которых ни кто, даже самый опытный врач, не застрахован. Много дел 
закрывается, не дойдя до реального обвинения.

Да, это правда.

Да, это наша страна, и мы в ней живем.

Это наша каждодневная страшная реальность.

Заокеанских парламентариев один из случаев смерти человека в больнице заинтересовал только по тому, что это был их 
человек, работавший на их бизнес, отстаивающий их интересы. И как честные политики и реальные бойцы они вступились 
за честь мундира, показывая всему миру, что так с их людьми поступать нельзя. Все остальные случаи им безынтересны.

Это в реальном мире.

Но дальше началась жизнь в информационном пространстве.

Был принят, достаточно скандальный закон, запретивший въезд в США группе представителей власти нашей страны и 
заблокировавший их зарубежные счета. Дальше вокруг него была раздута невероятная истерия, как в СМИ, так и в 
интернет, и в публичных выступлениях.
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Истерия, требующая своего ответа.

И этот ответ не заставил себя долго ждать.

И здесь вернемся опять в реальный мир.

Другой пласт, разворот.

Проблемы с российскими детьми за рубежом не новы. Многократно поднимался вопрос о мерах по их защите, как в странах 
Евросоюза, так и в США.

В связи с этим давно предлагалось принять соответствующие изменения, как в российском законодательстве, так и в 
международных соглашениях.

Ни у кого до сих пор не вызывало сомнения, что своих детей и своих граждан защищать нужно.

Это в реальной жизни.

Но в параллельном информационном мире, такие законодательные акты если и разрабатывались, то не принимались.

И тут в какой-то голове родилась идея связать два закона воедино. И с подачи депутатов от партии Единая Россия, лидер 
которой – премьер-министр Дмитрий Медведев, наш закон был оперативно принят сразу после американского. Принят 
именно как ответ, а не как самодостаточный акт. Возможно, на такую реакцию и рассчитывали американские 
парламентарии и их политические консультанты. Ведь, подготовительная законотворческая работа в Госдуме не была 
секретной. И партия власти бодро на данную провокацию попалась.

Еще более странной и дикой выглядела калька в неофициальном названии. Кого с кем сравнивают, кого с кем ставят на 
одну доску?

Умершего юриста, который, в общем, знал, за что и с чем он вышел бороться, и погибшего беспомощного мальчика – 
инвалида?

При этом если посмотреть наш закон внимательно, то он в основном не про наших детей и наших граждан за рубежом. Он 
про ограничения на работу зарубежных структур здесь у нас. Но про это все как будто забыли, или как будто этого не 
заметили. И в СМИ, и в интернете, и в выступлениях обсуждается только одна тема: наш закон, как ответ на американский, 
это защита детей или лишение их надежды на будущее.

Получается, что депутаты и власть имущие пытаются решить свои вопросы, выставив вперед детские судьбы. Опять же не 
важно, сколько реально детей усыновляют американцы, какой процент из них гибнет. И где процент смертности больше, в 
наших семьях или в заокеанских.

Важен сам факт обмена, получившийся в информационном пространстве: судьбы представителей власти – судьбы детей. 
Что естественно выглядит гаденьго.

Да, отвечать на заокеанские провокации, конечно, нужно, но как-то не так.

Да, защищать наших граждан и детей необходимо, но делать это нужно несколько иначе, и независимо ни от чего.

А теперь получившегося скандала хватит надолго.

Уже начались его новые серии.

Сбор подписей в США, нашими гражданами против наших властей. И обсуждение его потенциальных последствий. Хотя 
понятно, что ничего на самом деле не будет. Сам сбор подписей – это уже и есть законченный акт информационной войны.

Сбор подписей у нас за отставку нынешнего парламента. Что опять же лишь повод еще раз пошуметь и повыступать. 
Собираемые подписи юридических последствий напрямую не провоцируют.

Так что сериал получится с продолжениями, так же оторванным от реальной жизни.

Остаются вопросы.

Зачем правящая партия, лидер которой наш либеральный премьер Дмитрий Медведев связала эти два законодательных 
акта?

Если бы наш закон был принят на две недели раньше американского или на три месяца позже, шумихи вокруг него было 
бы на порядок меньше. Исчез бы пресловутый повод.
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Если в США приостановят действие своего закона, мы что теперь отменим свой, и перестанем защищать наших детей и 
наших граждан за рубежом?

Такой сценарий из-за океана вполне возможен, и тут партия премьер министра окажется совершенно в дурацком 
положении.

А может быть, все это и нужно было нынешнему кабинету министров, что бы создать мощнейшую информационную волну, 
привлечь внимание к сконструированным информационным фантомам, а в это время провести реальные дела в реальной 
жизни?

В частности провернуть, запущенную, еще более либеральным, чем его шеф,  вице-премьером Аркадием Дворковичем, 
программу второй волны приватизации. Кто станет смотреть, что с молотка в заранее подготовленные руки финансовой 
«дагестанской группы», уходит государственная собственность на 427 миллиардов.

Кто будет отслеживать, сколько из достояния Российской Федерации получат друзья и родственники Дворковича: 
Рустамовы, Керимовы, Магомедовы, Билановы, когда обсуждается жизнь детей?

Информационное пространство заполнено, и живет своей жизнью.

Так что, может быть, заокеанские друзья тут вообще только подыгрывают, помогая создать благоприятный 
информационный фон для реализации либеральной программы приватизации наследников Анатолия Чубайса, так 
ценимого в заокеанских кругах?

Или они здесь, по большому счету, вообще не причем, и эти законы это только наши информационные фантомы и мифы?

А реальность при этом живет сама по себе.

 

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32520.html

Алмазбек Атамбаев: «Киргизии исторически ближе Казахстан и Россия»
24 декабря президент Киргизии Алмазбек Атамбаев дал большую пресс-конференцию по итогам года, сообщают местные 
СМИ. Отвечая на вопросы журналистов, глава государства продемонстрировал прагматичный подход ко многим 
болезненным вопросам.

Нам нужен газ, а не «Кыргызгаз»

Большое место заняли проблемы энергетики. Напомним, в середине месяца Киргизия на 6 дней осталась без газа, что 
спровоцировало проблемы с отоплением и электроснабжением. Вскоре после возобновления поставок голубого топлива 
из Казахстана стало известно, что российский «Газпром» приобретёт 100% акций «Кыргызгаза» за 1 доллар. Отдавая 
компанию практически даром, Киргизия обеспечит себе обновление газовой инфраструктуры, урегулирование долгов 
и бесперебойные поставки.

Комментируя эту сделку, Алмазбек Атамбаев отметил: «Нам не нужен „Кыргызгаз“ в Кыргызстане, нам нужен газ 
в Кыргызстане. „Газпром“ должен 0,5 млрд. долларов вложить в инфраструктуру страны, а также продолжить разведку 
месторождений газа в КР. Возможно, в будущем у нас будут свои запасы газа в КР. Как не кричи, зима приходит вовремя, 
как не кричи, и весна приходит вовремя. У всего есть свой срок».

«Дастан» должен быть российским

Не менее решительно Алмазбек Атамбаев высказался по поводу судьбы военного завода «Дастан», в отношении которого 
уже несколько лет ведутся переговоры с Россией. Согласно договорённостям, достигнутым в нынешнем году, завод будет 
продан на аукционе.

«Конечно же, мы не против сотрудничества с любой страной. Но я видел сотрудничество по «Дастану» с российской 
стороной. На протяжении долгого времени министр обороны России был категорически против того, чтобы российские 
компании пришли в «Дастан». Это было нежелание. Мы на эту тему разговаривали с Дмитрием Анатольевичем 
[Медведевым]. «Если „Дастан“ не будет работать на Россию, то и „Дастана“ не будет. Там главным партнером должен быть 
российский поставщик. Без российской начинки будут просто болванки выпускаться. Я вижу сотрудничество только с 
компанией РТВ. Если эта компания откажется, то я скажу, что нет будущего у этого завода. И тогда не будет завода и 1000 
человек останутся на улице. Нужно думать о будущем этого завода», -заявил глава государства.

2,5 года проблем с электричеством
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Ещё одна болезненная проблема энергосектора Киргизии — выработка электричества и снабжение им северных районов. 
Юг республики обеспечивают электричеством несколько ГЭС, север же зависит от соседей. Для повышения 
энергобезопасности северных районов Киргизия начала строительство линий электропередач «Датка-Кемин», которые 
свяжут юг и север республики и в будущем позволят экспортировать в Казахстан электроэнергию, вырабатываемую на ГЭС 
Верхненарынского каскада и Камбар-Ата-1. Пока же жителям пограничной с Казахстаном Чуйской долины приходится 
запасать на зиму уголь. По словам президента, такая ситуация сохранится ещё как минимум 2,5 года.

«Ты немножко думай о себе, хотя бы несколько мешков с углём запаси на зиму. Пока у нас не будет построена подстанция 
„Датка“, и пока у нас не будет построена высоковольтная линия „Датка-Кемин“, проблемы с электроснабжением будут. До 
этого кардинально вопрос с электричеством не решится. Мы из-за того, что транспортируем электроэнергию через 
соседние страны, теряем около 200 млн. кВт.ч», — отметил Атамбаев.

«Братское решение» по Камбар-Ате

Разумеется, журналисты не обошли вниманием споры вокруг строительства ГЭС Камбар-Ата-1, против которой выступает 
Узбекистан. Недавно Ташкент и Астана потребовали проведения международной экспертизы, с чем Бишкек вскоре 
согласился. Алмазбек Атамбаев уверен, что стороны смогут прийти к взаимоприемлемому решению.

«Когда я объяснил Нурсултану Абишевичу [Назарбаеву], то он поддержал это и Казахстан готов участвовать в этом 
проекте. Я думаю, что мы сможем переубедить и Узбекистан. Я передал ряд документов Узбекистану о сложившейся 
ситуации. В конце концов, режим водопользования мы можем обговорить в соглашениях о строительстве ГЭС. Это как в 
пословице „Худой мир лучше доброй ссоры“. Нужно жить в мире с соседями, другого пути у нас нет. Если даже мы возьмем 
в долю Казахстан, то это будет уже три. Я надеюсь, что они [Узбекистан] поймут, что эта ГЭС нужна странам низовья. Могут 
прийти годы маловодья, и воды может не быть. По Камбар-Атинской ГЭС-1 пугает не экономика, а политика. Если мы 
объясним, то, я думаю, мы найдем братское решение без конфликта», — сказал президент Киргизии.

Все пути ведут в Таможенный союз

Говоря об интеграции на постсоветском пространстве, Алмазбек Атамбаев отметил, что воссоздать СССР никому 
не удастся, но Россия и Казахстан остаются для Киргизии самыми близкими странами.

«У нас нет другого выхода, кроме как вступление в Таможенный союз, — отметил президент. — К примеру, таможенный 
контроль. Закрыли границу и наше молоко перестали туда пускать. Мы увидели экономическую блокаду в 2010 году. 
К тому же не стоит забывать о наших 1,5 млн. ребятах и девушках, которые работают в России. Если мы вступим 
в Таможенный союз, то мигрантам будет легче».

Надо уважать инвесторов

Большое внимание в ходе пресс-конференции глава Киргизии уделил теме иностранных инвестиций. По его мнению, 
в стране нет должного уважения к чужой собственности, что отпугивает потенциальных инвесторов.

«Пока граждане КР не поймут, что будущее КР, её экономика полностью зависят от того, какие инвестиции придут. Львиная 
доля доходов приходит от инвесторов. На сегодня в КР налоговые законы идеальные. Но никто к нам не идёт, потому что 
открыто говорят: «Мы готовы вложить миллионы и миллиарды долларов, но выходит себе дороже. Завтра кыргызы сожгут, 
заберут себе», — сказал он.

Действительно, две киргизские революции, сопровождавшиеся погромами, существенно подкосили иностранный бизнес 
в Киргизии. Например, из страны навсегда ушёл турецкий ритейлер «Рамстор», чье помещение в Бишкеке было 
разграблено в ходе апрельских событий 2010 года, китайским предпринимателям — владельцам торгового центра 
«Гоин» — пришлось дважды — в 2005 и в 2010 годах — восстанавливать здание буквально из пепла. Серьёзно пострадала 
розничная сеть «Народный», в которой участвует российский капитал, погромщики полностью уничтожили несколько 
магазинов в столице. После свержения Аскара Акаева в 2005 году, Киргизия лишила собственности турецких владельцев 
гостиницы «Ак Кеме», тяжбы по этому поводу в международных судах республика ведёт по сей день.

Не стать изгоем

Отдельная проблема — золотодобывающее предприятие «Кумтор», национализации которого периодически требуют 
граждане на разных уровнях. «Кумтор» формирует значительную долю ВВП республики, в нынешнем году из-за проблем 
на предприятии Киргизия — единственная на пространстве СНГ — по итогам года уйдёт в минус.

Алмазбек Атамбаев уверен: «если мы национализируем „Кумтор“, то мы станем страной-изгоем. С нами и так никто 
не хочет связываться, но после этого станет ещё хуже. Мы всегда виним кого-то, но кто заключал грабительские 
соглашения по Кумтору? Это наши власти заключали», — подчеркнул глава Киргизии.

Нет туризма без культуры

Серьёзным ресурсом для развития экономики Киргизии её глава назвал туризм. По мнению Аламазбека Атамбаева, низкие 
показатели в этой сфере не в последнюю очередь связаны с низким уровнем бытовой культуры в стране.
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«Готова ли страна стать страной туризма? Есть китайская поговорка, что путь длиной в 1000 миль начинается с первого 
шага. Конечно же, мы встаем на этот путь. Туристам нужны стабильность и спокойствие в стране. Должна быть внутренняя 
культура у граждан страны. Даже те, кто у нас побывал, посмотрев на заплеванные тротуары, не хотят к нам приезжать» — 
сказал он.

Куда доведёт язык

Журналисты спросили Алмазбека Атамбаева о его отношении к недавно принятым поправкам в административный кодекс 
и закон о государственном языке, которые расширяют список чиновников, которые должны владеть киргизским языком, 
а также предусматривают штрафы за нарушение закона о госязыке.

Президент заявил, что текста поправок ещё не читал и что наложит вето на закон, если он действительно носит 
дискриминационный характер. Свой подход к языковой проблеме он сформулировал в ответе на вопрос, почему министр 
финансов Киргизии Ольга Лаврова не знает государственного языка: «Нам нужен министр финансов или филолог?» — 
спросил он журналистов.

Конец света

Алмазбек Атамбаев в ходе пресс-конференции много говорил о том, что гражданам Киргизии пора перестать выпрашивать 
гранты и жить в долг. Надо засучить рукава и работать на благо своей страны, иначе той массы проблем, что накопилась 
в стране за годы независимости, никогда не решить.

За несколько минут до окончания пресс-конференции в государственной резиденции «Ала-Арча» вдруг погас свет. 
Общение президента с журналистами продолжилось в темноте. Электроснабжение было восстановлено через 12 минут, 
уже после завершения мероприятия.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32521.html

Куда пойдёт Европа: мнения блогеров разделились
Главный экономист Saxo Bank Стин Якобсен прогнозирует, что Восточная Европа вернётся к коммунизму, а южная — 
к фашизму. «Протесты и радикализация общества — главная проблема Европы — она важнее долгов, бюджетных 
и банковских союзов. Избиратели уже начали поиск „альтернативных“ кандидатов в крайне левом и крайне правом участках 
политического спектра. Единственное, что могут сделать „традиционные“ политики, чтобы спасти Европу — признать 
и разделить убытки от банкротства „проблемных стран“», — считает Стин Якобсен. «Если политики проигнорируют 
потребность в переменах, то избиратели кинутся в крайности: к радикально левым, или радикально правым политическим 
течениям. Не исключаю, что мы включим в наши традиционные „шокирующие предсказания“ на 2013 год возможность 
возврата к коммунизму в Восточной Европе и к авторитаризму в южных регионах», — резюмирует эксперт.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос 
по теме «Согласны ли с прогнозом о том, что Восточная Европа вернётся к коммунизму, а южная — к фашизму?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли с прогнозом о том, что Восточная Европа вернётся к коммунизму, а южная — 
к фашизму?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный 
ответ

% участников 
опроса

Будет коммунитаризм на востоке Европы и фашизм 
на юге

73 10%

Да, согласен 216 28%

Нет, не согласен 310 41%

Трудно ответить. 90 12%

Свой вариант ответа. 70 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Василий Загогулько:

Не согласен. Самые восточные страны Восточной Европы — Прибалтика. Там уже сформировался фашистский режим.

Алексей Турбин:

Коммунизм держался в странах Восточной Европы на большевистских штыках и ушёл оттуда в политическое небытие 
вместе с кончиной СССР. Возврат в прошлое невозможен. Все прекрасно помнят прелести восточноевропейского 
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социалистического рая.

Михаил Павлов:

Капитализм это естественная ступень в развитии общества. А вот социализм и уж тем более коммунизм это утопические 
созданные путём эмпирических умозаключений догмы. Материальная заинтересованность я думаю, будет всегда. И все 
утверждения, что не хлебом единым. Это всё-таки идеализация и обман наиболее наивных людей с целью достижения, 
каких либо целей, какой — либо группы или организации. Я не думаю, что скажем в Германии или в США люди глупее 
других, но, тем не менее, в этих странах социализм никто не пытается внедрять в жизнь. И уж если исторически проследить 
все строи известные из истории: рабовладельчество, крепостничество и так далее, то если бы социализм был бы 
действительно следующим этапом в развитии мирового сообщества, то мы сейчас бы вряд ли вернулись бы к капитализму. 
А ведь уже существовала на мировой карте гигантская территория так называемого соцлагеря. И если бы социализм имел 
преимущества, то вряд ли остальные страны, увидев потенциал социализма, остались бы в своём капитализме.

Валентин Метелкин:

Не надо путать коммунизм с социализмом, где вы видели коммунизм в чистом виде, где по принципу от каждого по труду 
каждому по потребности: ответ нигде, был социалистический строй: да был, захотели жить при капитализме живите, да что 
то не больно получается, уж очень материальное неравенство сказывается, опять возникли классы капиталистов- 
мироедов владеющих чудовищными кусками народного достояния и они не намерены делиться ни с кем, отсюда извечные 
вопросы: что делать, и кто виноват. А коммунизм как был несбыточной утопической сказкой остался только 
в наименованиях партий, ни на йоту не приблизившись к его практической реализации вот уже 200 с лишним лет, после 
первых упоминаний о нём.

Александр Нужин:

Не стану умничать просто соглашусь с прогнозом. Те претензии к описанной модели, которые есть у нас всех, нисколько 
не могут повлиять на окончательный диагноз для восточной и южной Европы — они уже сейчас колеблются между красным 
и коричневым. Скоро они начнут выбирать. Когда то выберем и мы. И те и другие начинают с опоры на внутренние силы 
и возможности. А вот дальше всё зависит от личностей и внешних условий. Если есть возможность присоединить 
слабеющего соседа, будут присоединять и те и другие.

Натан Гурьян:

Нет, не согласен. Оно им надо? Под коммунизмом авторы понимают анархические движения, которые были всегда, под 
фашизмом маргинальные течения нацистов. И те и другие социальные иждивенцы. Депардье своим демаршем во Франции 
показал, что он не хочет отдавать свои налоги социальным иждивенцам, не получая от общества ничего взамен. Разруха 
в государстве нужна только кучке авантюристов, а это абсолютное меньшинство.

Добавим, что опрос проводился с 19 по 24 декабря. В нём приняли участие 758 блогеров, оставивших 187 комментариев 
по теме опроса.

Напомним, эксперт ИА REX, публицист Кирилл Мямлин считает, что скорее Европу ждёт "фашизм или коммунитаризм. 
«До недавнего времени существовало лишь три политические теории — либерализм, социализм и фашизм, а остальное — 
лишь «варианты на тему». В своём эталоном понимании, эти теории несут характерные признаки, которые мы повторим 
ещё раз. Две из политических теорий — социализм и фашизм — являются протестными идеями против попыток поместить 
нации в миропорядок «либерального капитализма», управляемый владельцами «глобального капитала», на условиях 
нации «второго сорта». Фашизм является одним из двух (как и социализм) протестных вариантов «восстания нации против 
попыток вписать нацию в дискомфортный для неё мировой порядок на правах нации „второго сорта“», — отмечает эксперт. 
В то же время, эксперт ИА REX, политконструктор Юрий Юрьев полагает, что нет ничего удивительного в прогнозах, 
опирающихся на вековые тенденции. «Восточная Европа всегда была более общинно-родовой, чем хуторянская Западная. 
Это можно назвать и социализмом и родоплеменным укладом, но суть в том, что так требует суровая природа и климат, 
если община не спасёт своих неуспешных членов под ударами природы и погоды — завтра эти члены не станут успешны 
и не спасут общину. В этом и вся суть местного политического социализма и коммунизма, который всегда будет вариантом 
выбора», — резюмирует эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32522.html

Главный актив Украины - не ГТС, а географическое положение: мнения
Писатель, журналист и сценарист Егор Просвирнин написал про Украину в разрезе российской геополитики. Можно ли 
с ним согласиться в том, что с     экономической точки зрения главный актив Украины     — ее     газотранспортная система, прямой   
контроль над этой системой является вопросом национальной безопасности для России. «Наш основной торговый 
партнер — Евросоюз, наш основной экспорт — нефть и газ, украинские газопроводы критически важны для нашей внешней 
торговли. Неудачные попытки путинцев взять ГТС Украины экономическими методами привели к строительству Северного 
и Южного потоков, принеся нам убытки в десятки миллиардов долларов и сделав нас зависимыми от внешних сил (так, 
ради строительства Северного Потока пришлось идти на уступки Швеции и Польше)», — пишет автор.
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Владимир Беляминов, политолог, эксперт по финансовому и экономическому маркетингу:

Главный актив Украины — не ГТС, а географическое положение между Западом и Востоком. Понимание оторванности 
экономики от интегрированного комплекса европейской части СССР — это корень всей ошибочной стратегии, которой 
придерживались власти Украины все 20 лет попыток самостоятельного существования. Выстроенный в тесной интеграции 
с российской, экономико-отраслевой комплекс УССР, ставший в последствии локальной украинской системой, не вписался 
и не мог вписаться в развитую и сложившуюся структуру экономического и отраслевого пространства Европы. Как бы 
не хотели, чтобы не заявляли певцы о том, что Украина идет в Европу, Украина — это часть Европы, при трезвом 
осмыслении проблемы все становится очевидным: Украина это вырванный кусок мяса из тела экономики России, который 
так самостоятельно и не прижился. Европа Украину рассматривает исключительно как рынок сбыта и сырьевой придаток, 
страну с аутсорсингом вредного производства и дешевой рабочей силы, производящей из импортируемых комплектующих 
продукцию западной экономики, которую в последствии продают украинцам как продукт западного производства. Поэтому 
кичиться наличием ГТС — это заниматься популизмом, не осознавая, что труба — это кусок металла, без прокачки 
российских энергоресурсов через нее мертвым грузом зарытая в землю Украины. Не строилась вся ГТС в том комплексе, 
в котором хотят ее эксплуатировать украинские власти. Часть трубопроводов, проходящих по территории УССР, хранилища 
и компрессорные станции — это все что досталось Украине стечением обстоятельств от великой ГТС Советского Союза 
и чем Украина попросту не в состоянии сугубо из физических и отраслевых мощностей пользоваться самостоятельно. Пока 
власти Украины заявляли об исключительной роли Украины в транспортировке российских энергоносителей Западу, Россия 
показала, что инвестировав в Северный и Южные потоки, оставляет Украину, которая не желает становиться ее партнером, 
страной-инвалидом, сидящим на трубе. Если власти Украины не пойдут на сотрудничество в рамках Таможенного союза, 
а будут и дальше кормить электорат сказками об «ассоциациях» и прочем, Украина превратится ещё скорее в страну, 
находящуюся между великими экономиками в глубокой политической и экономической пропасти. Пора понять, Запад 
Украину не ждет, а Россия предлагает стратегическое партнерство. Глупости на счет наступления на язык, культуру 
и прочие страшилки националистов пора уже забыть.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

О каком прямом контроле системы, пролегающей на территории другого государства, может быть речь? Особенно при той 
политике, которую Украина проводила во время режима Ющенко? Было бы очень глупо держаться за эту старую трубу — 
даже в ЕС и странах Южного Кавказа понимают необходимость диверсификации потоков энергоресурсов, почему же 
Россия должна оставаться уязвимой от прихотей и шантажа руководства Украины? Деньги необходимо вкладывать, что 
и было сделано в отношении Южного и Северного потоков. При этом нужно чётко понимать, что украинская труба 
технически не давала бы необходимую прокачку газа, которую дают новые ветки. Да и потребители в лице 
западноевропейских стран будут понадёжнее, так как даже выходки отдельных государств будут пресекаться органами ЕС. 
Так что данные размышления о ГТС Украины скорее говорят о некомпетентности автора, чем показывают реальную 
картину.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Несколько лет назад я написал серию статей «Зачем России Украина?», практически тождественную этой просвирнинской 
статье, но без упоминания национализма. Так что тема давно и хорошо знакома. Но у Просвирнина чуть иная логика, для 
него первичны пиар и резонанс на интернет-кошелёк, статьи и зарубежные СМИ, а его талантливая стилистически 
литературная реальность — столь же схожа с реальной жизнью, как компьютерная шоу-стрелялка с реальной армией.

Россия для начала потеряла в Украине флоты, госрезервы и порты. Теперь, с учётом инфляции, это, наверное, сотни 
миллиардов долларов. Затем — построила порт в Новороссийске, то есть обошла Украину. Теперь это происходит с ГТС, 
это мирный обход. И не только потому, что ГТС падает в цене и качестве с каждым годом. А и потому, что на ГТС Украины, 
даже если она в аренде или совладении — нельзя ничего гарантировать. В этом Европа недавно могла убедиться, когда 
заявлялось по поставкам газа одно, а было на самом деле другое, что показали независимые аудиторы на границах 
Украины. Убедил к обязательствам лишь закрытый вентиль. Украина вообще врёт, как Карфаген. Допустим, что Россия 
даже купит ГТС. Тогда ГТС придётся охранять войсками. Чем это будет отличаться от оккупации? А поскольку всё равно 
приходится перекрывать вентиль укро-ГТС, то зачем России такая вот ГТС, ещё и за свой счёт?

Есть и риск-факторы. Допустим, на ГТС, если её выкупила Россия, будет по вине местного персонала какая-то крупная 
авария, не говоря уже о диверсии, уровня пол-Чернобыля. Кого будут винить, и тягать в судах? Да, именно Россию. И это 
уже было с Чернобылем, когда натворили местные, а винили — СССР. В общем — России выгоднее свои трубы, 
современные и гарантированные. Они были изначально выгоднее, но нужно было создать их привлекательность 
в будущем. Над этим хорошо поработала Украина, представ жутким партнёром, и создала ценность новым российским 
трубам, заинтересовав в них инвесторов и потребителей. В итоге всей этой эпопеи — Россия вполне может купить укро-
ГТС, но для этого желательна возможность прямых поставок потребителям по газовым сетям. А её — Украина ныне никому 
не даёт. А без этой возможности — укротруба становится лишь транзитной для Европы, а не для того, чтобы жизнь 
населения в Украине стала дешевле за счёт ликвидации накруток властей на газ Украины из народных недр.

Таким образом — России и социальный фактор не достаётся. Ещё одна невыгодность. Кстати, «Майданы» это тоже риски, 
в Украине нет гарантий, что не сотворят «Майдан» поперёк газопровода и что-то там не взорвут. Вот покушение на Путина 
вскрыли в Украине, так обнаружили террористов лишь потому, что они сами случайно подорвались.

В итоге — Россия подсаживает Европу на тепло своими силами и средствами, и ни с кем не делится и ни от кого не зависит. 
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Да, это большие затраты. Но и прибыли ожидаются немалые, и главное — доброжелательные и без рисков.

В общем — статья хорошая, правильная и душевная по каждой из упомянутых позиций. Одну из них я рассмотрел. Иные — 
тоже стоят подробного рассмотрения. Ведь есть смысл отличать воссоединение России и Украины от стравливания России 
и Украины в интересах частных сообществ, которые любят зарабатывать на войнах, для чего войны и создают.

Роман Лискин, журналист:

К сожалению, главный актив Украины в виде приоритета владения магистральным газопроводом в Европу, канул в лету. 
Аргументом в ценообразовании стоимости поставки природного газа для России, он уже не является. Что касается 
трубопровода, то он через пару лет превратиться в кучу металлолома, который в принципе, тоже стоит денег. 
Проторговались!

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32523.html

Владимир Путин. Потерянное интервью 1996 года
Канал «Кальмары» представляет эксклюзивное интервью Владимира Путина, которое он дал в 1996 году, когда уезжал из 
Санкт-Петербурга на работу в Москву.

В обсуждении интервью принял участие Дмитрий Пучков (Гоблин).

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32524.html

Действительно ли в России реализуется ползучий государственный 
переворот: мнения
Эксперт ИА     REX  , политолог Александр Евсин обращает внимание коллег-экспертов и читателей на возможную угрозу 
государственного переворота. Он также называет несколько направлений, по которым, по его мнению, реализуется 
«ползучий государственный переворот»:

— Широчайшая дискредитация существующей системы власти и всех ее персоналий. Приятным исключением тут является 
только Медведев. Его дискредитация, как правило, связана лишь с его собственным поведением. Несмотря ни на что, его 
как считали марионеткой в руках Путина — так и считают. Я никогда не разделял этого тезиса. У Медведева всегда была 
ровно та степень свободы, которая ему была положена по должности. Дискредитация ведется по всем фронтам, включая 
личный антипиар правителей: одного постоянно выставляют чокнутым диктатором, а второго специально 
не дискредитируют, но явно зарабатывают на нем деньги. Лично я уже года 1,5 назад писал открытое письмо Путину, 
в котором выразил озабоченность тем, что он стал выглядеть, мягко говоря, нелепо в СМИ.

— Усиленное формирование в общественном сознании мысли о том, что так жить нельзя — всё хватит. А что хватит-то? 
Вот что такого произошло за последние 4 года, что настолько сильно вырос градус недовольства в обществе. Да, причины 
недовольства есть. Но они и всегда были. Ничего такого не произошло. Но градус недовольства растёт с сумасшедшей 
скоростью. Вывод один — этот градус специально подогревают и формируют. Полностью соглашаясь с тем, что перемены 
необходимы, тем не менее, явно замечаю параллели с концом СССР.

— Формирование ложных целей для правоохранительных органов. Я наконец-то постиг, для чего нужна вся эта 
опереточная оппозиция, которая не хочет революций, но постоянно баламутит воду и напрочь, отказывается от любых 
форм сотрудничества. Цель их существования в оперативной работе называется «негодная цель». Цель оппозиции одна — 
формирование дымовой завесы, под прикрытием которой можно творить самое главное.

4.А самое главное — скупка власти. Сегодняшняя скупка — это не подкуп, это именно покупка властных должностей и даже 
еще больше полная дискредитация имеющихся должностей и создание под себя новых. Вы поглядите на перечень новой 
плеяды чиновников — они же через одного миллионеры и миллиардеры. Причём состояние свое частенько даже 
действительно не на госслужбе приобрели. Новые олигархи, которые уже не просто нашептывают на ухо чиновнику 
и поощряют его взятками, нет. Новые олигархи сами стали чиновниками. Березовский мог о таком только мечтать. 
А Ходорковский за попытку сделать нечто подобное сидит до сих пор.

ИА REX: Действительно ли в РФ реализуется ползучий государственный переворот?

Лев Вершинин, политолог:

Мысли, безусловно, носятся в воздухе, но я не так уж внимательно отслеживаю всякие забавности, а вот уважаемый 
Александр Евсин ими не пренебрегает, в связи с чем, мне остается лишь подтвердить, что, в самом деле, вероятность 
такого развития событий пусть и не стопроцентная, но весьма высока. Скажем, русский император Павел Петрович, как 
известно, верноподданным донесениям должного внимания не уделял, считая себя умнее всех, и результат известен. 
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А шарфик ли, вилка, табакерка или что-нибудь более инновационное, ежели что, решается в рабочем порядке.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Чтобы сделать точный вывод о способности «открытого правительства» перехватывать властные полномочия 
и материальные средства в обход или в ущерб государственной власти — нужно ежедневно мониторить его действия. Без 
подобного мониторинга понять «где начинается полиция и кончается Беня» — сложно, ведь Медведев всё же премьер-
министр и управляет законно. Если некое «открытое правительство» является интеллектуально-рекомендательным 
органом, похожим на «законодателей» то почему оно относится всё же к исполнительной власти по термину 
«правительство»? Если это общественная структура, то какое она имеет отношение к бюджету? Вопросов множество. Тем 
более, что подобные «открытые правительства» в Италии было принято считать «масонскими ложами» и они попадали под 
следствия и суды.

Марк Сандомирский, социальный психолог:

Слухи о значимости проекта «Открытое правительство» сильно преувеличены. В краткосрочной перспективе речь идет 
о пиаре «Открытого правительства», именно этой цели служит рассматриваемая сетевая публикация, вне зависимости 
от того, осознает ли это ее автор или нет. В долгосрочной же перспективе речь может идти о том, чтобы взрастить хоть 
какую-то конструктивную оппозицию, взамен нынешней декоративной и нарциссической. Причём в конструктивном 
качестве она не будет «раскачивать» систему, а напротив, стабилизировать ее

Ефим Андурский, правозащитник:

Право на государственный переворот существует! Им, согласно ст. 3 Конституции РФ, обладает многонациональный народ 
России. Но воспользоваться этим правом многонациональный источник не способен, поскольку находится 
в полукоматозном состоянии. Так ведь кто-то же должен привести его в чувство.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

На мой взгляд, это явный информационный вброс. Кому-то нужно, чтобы Путин уволил Медведева: чтобы занять его место. 
Вот и намекают президенту, что премьер его подсиживает.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32525.html

Опубликована электронная версия книги Рачьи Арзуманяна «Кромка 
Хаоса. Сложное мышление и сеть: парадигма нелинейности и среда 
безопасности XXI века».
Издательский дом "Регнум" опубликовал электронную версию книги кандидата технических наук, эксперта по проблемам 
военной и национальной безопасности, автора исследований в области теории войны и стратегии, заместителя главного 
редактора армянского журнала "Анив", эксперта ИА     REX   Рачьи Арзуманяна (Степанакерт) "Кромка Хаоса. Сложное 
мышление и сеть: парадигма нелинейности и среда безопасности XXI века".

Во введении к книге автор пишет:

«Последние десятилетия мировой истории характеризируются большинством исследователей, 
государственных и общественных деятелей как эпоха глубоких и быстрых перемен. При этом можно говорить 
о некотором своеобразии нарождающейся эпохи, когда разработка философских и концептуальных основ 
нового мира происходит параллельно с самими изменениями. В этих условиях единственным надежным 
базисом для осмысления новых времен становится констатация подвижности теоретической опоры, на 
основе которой он постигается и строится. Это предполагает возможность и даже необходимость внесения 
изменений не только в «орнамент», но и фундамент строящегося мира, который оказывается 
«катастрофически хрупким и ломким или подвижным и деформирующимся, как лава»… В качестве отклика на 
брошенный вызов интерес представляет получаемый на основе парадигмы нелинейности синтез сложного 
мышления, системности и Сети. В частности, в рамках процесса трансформации военной сферы западная 
военная мысль выдвинула концепции сетецентричности, которые интенсивно разрабатывались, внедрялись и 
развивались на протяжении последних десятилетий. Процесс внедрения языка сложности и нелинейности в 
военную теорию можно наблюдать на всех уровнях войны»

Электронная версия книги в формате pdf доступна здесь: http://www.iarex.ru/books/book89.pdf

В ближайшее время книга выйдет в свет и в печатном варианте.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32526.html
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В Иерусалиме воздвигнут мировой центр археологии
ИА     REX   публикует материал из цикла «Отдых и     туризм»  , подготовленный в рамках совместного проекта с Travel Russian 
News.

Как сообщили TRN в министерстве туризма Израиля, Главный музей управления древностей страны — Мировой центр 
археологии площадью почти 35 000 кв. метров — будет возведен в Иерусалиме на музейном холме напротив Кнессета, 
между Музеем Израиля и Музеем библейских земель.

Там будут хранить, консервировать, изучать и выставлять археологические находки Израиля. Как предполагается, комплекс 
станет крупнейшим в мире центром, сохраняющим и представляющим для зрителей археологическое наследие древней 
страны.

План комплекса, спроектированный архитектором Моше Сафди, основан на концепции метафорического изображения 
археологических раскопок.

«Его здания расположены вокруг трех дворов на трех нисходящих уровнях. Главный двор Здания Дэна Дэвида — открытый 
археологический сад, будет покрыт темным пологом, напоминающим тенты, используемые для укрывания археологических 
находок. Кольцевое отверстие в пологе позволит дождевой воде сливаться в бассейн, расположенный ниже двора, 
создавая водяной каскад. Мостики и стеклянные стены в здании Дэна Дэвида позволят посетителям увидеть работу 
лабораторий», — сообщили в ведомстве.

Средства для строительства комплекса в объеме более 300 миллионов шекелей были представлены на долевых 
началах — спонсорами и государством. Самое щедрое пожертвование, составляющее десятки миллионов шекелей, 
сделано Фондом Дэна Дэвида и направлено на строительство главного здания комплекса.

По словам генерального директора управления древностями Израиля Шука Дормана, этот объект станет крупнейшим 
и самым важным проектом, реализуемым в Иерусалиме в этом десятилетии.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32527.html

Противоборствующие стороны предстоящей мировой войны / Сергей 
Канчуков
ИА     REX   публикует статью эксперта по вопросам национальной безопасности, обороны и международным военным 
конфликтам, генерал-майора Сергея Канчукова.

Войны завтрашнего настоящего и будущего будут не классическим продолжением политики, а своеобразной формой 
существования человеческого общества.

Анализ развития обстановки, в ходе усугубляющегося экономического и цивилизационного кризиса, 
показывает, что Россия снова может стать объектом агрессии. Общий сценарий мировой войны будет 
отражать сгусток противоречий и участников Первой и Второй мировых войн.

С одной стороны агрессорами могут выступить коалиция государств НАТО при участии стран Европы, входящих в данный 
блок, и при непосредственном участии США. Этому способствует сохранение самого блока НАТО, в условиях самороспуска 
и отсутствия противника, блока Варшавского договора, и продолжающейся модернизации и перевооружении вооруженных 
сил стран участниц блока, вооружением, соответствующим современным требованиям.

С другой стороны, исторический процесс взаимного сотрудничества России и Китая, с одной стороны, и США и Китая, 
с другой, показывает объективно, что Китай в своем сотрудничестве и развитии отдает предпочтение США, одновременно 
уходя от острых проблем с целью всестороннего развития и возможности достойно подготовиться к предстоящим вызовам 
и угрозам. Несмотря на стремление быть готовыми к войне, Китай до последнего момента будет воздерживаться 
от вступления в войну на чьей-то стороне (в основном против России). И только в связи с возможным возникновением 
угрозы потери Россией своих территорий в Сибири и на Дальнем Востоке, Китай вступит в войну с целью аннексирования 
указанных территорий России.

Единственная страна, с которой у России еще сохраняются острые и неурегулированные вопросы, является Япония. После 
проведения досрочных выборов в нижнюю палату парламента, к власти пришли оппозиционные либерал-демократы, одной 
из задач которых является усиление милитаризации экономики и увеличение военных заказов. Последствия 
милитаризации экономики позволит Японии нарастить собственный военный потенциал. А на фоне увеличения инвестиций 
в атомную энергетику, от которой отказались предшественники, может позволить разработать и собственное ядерное 
оружие, о попытках овладения которым, уже неоднократно отмечали некоторые эксперты.

Таким образом, на начальном этапе развязывания мировой войны главным противником для России могут 
быть вооруженные силы блока НАТО. Целью войны может быть захват территории и овладение ресурсами 
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России, в том числе и человеческим ресурсом, в условиях активизации исламского фактора в странах 
Евросоюза и недопущение распространения исламского радикализма с территории Афганистана через 
Центральную Азию.

Китай в этих условиях, как и Япония, будут придерживаться поведения, соответствовавшему поведению Японии во Второй 
мировой войне. Целью данных действий будет стремление захвата спорных территорий только после нанесения России 
невосполнимых потерь и неспособности ее к сопротивлению. Однако Япония не исключает, в случае нерешения своих 
территориальных проблем, реализации своих реваншистских амбиций военной силой.

Государства, ранее входившие в состав СССР как республики (Украина, Казахстан, Узбекистан) в соответствии с ошибками, 
допущенными их руководством, могут пойти на прямое сотрудничество с НАТО, в итоге получив полную зависимость 
и превратившись в дальнейшем в оккупированные территории под видом гетто для оставшегося населения этих 
государств. В складывающейся международной ситуации, России, для получения достаточного количества ресурсов, в том 
числе и людских, необходимо приложить максимум усилий к объединению всех республик бывшего СССР, перед угрозой 
потери ими суверенитета и превращения в колонии.

Для нейтрализации исламского фактора на Северном Кавказе и в государствах Центральной Азии, необходимо укрепить 
всесторонние отношения с Ираном и Афганистаном, предложив им всестороннюю помощь.

Для сдерживания Китая необходимо всесторонне поддерживать и развивать всестороннее сотрудничество с Индией, 
Вьетнамом, стремясь нацелить их основные усилия на противостояние с Китаем.

Для нейтрализации устремлений Японии, нельзя идти на поводу их устремлений, направленных на недопущение развития 
декларируемой евразийской политики России, усугубления отношений с Китаем, путем провоцирования разрастания 
китайской экспансии на Россию, и учета действий Японии в возможностях поддержки российской «белоленточной» 
оппозиции.

Характер будущей вооружённой борьбы

Будущая мировая война, основными своими чертами уже опробованная в ходе локальных вооруженных 
конфликтов, будет характеризоваться сетецентричностью боевых действий при всестороннем применении 
организационного, информационного, психологического воздействия на все структуры государства, 
с элементами маскировки развязывания непосредственно вооруженной борьбы самими вооруженными 
силами.

Характерными чертами непосредственной подготовки агрессии, могут быть:

— организация и финансирование на территории России вооруженных конфликтов на основе межнациональных 
противоречий с целью создания в тылу устойчивого фронта противодействия;

— организация и проведение организационно — психологического воздействия на компрадорскую элиту России 
и ее будущих союзников, прежде всего Белоруссии и Украины, отчасти и государств Центральной Азии;

— информационное воздействие на все категории граждан России, и прежде всего на элиту, с целью снижения 
возможности к сопротивлению;

— действия ССО в районах активизации националистически-экстремистских группировок с целью поддержки 
и наращивания усилий, поставки вооружений, расширения зоны воздействия, отвлечения значительных сил и средств МВД 
и армии на локализацию конфликтов;

— выдвижение требований по нейтрализации террористической угрозы на территории России путем ввода миротворческих 
сил и под этим предлогом сосредоточение передовых эшелонов на избранных направлениях удара. Такими эшелонами 
в первую очередь будут силы и средства авиации, ССО, силы флота, имеющие на вооружении высокоточные боеприпасы, 
способные локализовать СЯС России, силы США, задействованные в операции в Афганистане и возможности 
по их наращиванию.

Характерными чертами развязывания агрессии, могут быть:

— удары ВТО и действия ССО по объектам СЯС и системам разведки (системам ВКО не защищенные комплексами ПВО) 
России на всей территории их дислокации по единому плану и в едином временном интервале;

— удары авиации, систем ВТО, действия ССО и систем ПРО для завоевания господства в воздухе и организации 
бесполетной зоны над всей территорией России путем уничтожения авиации на аэродромах, базах хранения и в воздухе;

— удары авиации и ССО по объектам энергетики (АЭС, ТЭЦ), с целью не разрушения самих объектов, а разрушения 
инфраструктуры (трансформаторных подстанций, линий ЛЭП), предназначенной для передачи электроэнергии и тепло 
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энергии на большие расстояния;

— удары авиации и ССО по транспортной инфраструктуре (порты и их инфраструктура, мосты, путепроводы, узловые 
железнодорожные станции, аэродромы гражданской авиации, водозаборные станции, хранилища нефтепродуктов, склады 
и базы продовольствия);

— удары авиации по основным объектам экономики и ВПК (металлургическим заводам, основным заводам ВПК, 
выпускающим вооружение для ПВО, авиации, ВКО).

Первоначальный этап развязывания агрессии будет характеризоваться интенсивной деятельностью авиации противника 
и действиями ССО на всю глубину Европейской части России, а на Дальнем Востоке, по объектам ТОФ на Камчатке 
и во Владивостоке.

Характерными чертами основного этапа агрессии, могут быть:

В ходе основного этапа агрессии основной задачей будет стоять уничтожение после завоевания превосходства в воздухе 
в ходе маневренных боевых действий сухопутной группировки армии России, уничтожение системы управления и связи, 
срыв проведения мобилизации, высадка и захват основных баз дислокации флота, и прежде всего баз ПЛАРБ, объектов 
12 ГУМО.

В ходе ведения маневренных боевых действий основные усилия будут сосредоточены на уничтожении оставшихся систем 
разведки, и разгром по частям обороняющихся соединений российской армии, недопущение оборудования ими 
оборонительных позиций, воспрепятствование переброски с других направлений дополнительных сил и средств. 
Уничтожение выдвигающихся резервов на дальних подступах с изоляцией районов боевых действий. В ходе ведения 
боевых действий наземной группировкой одной из основных задач аэромобильных соединений будет недопущение 
организации обороны крупных промышленных районов и крупных городов.

В ходе продвижения и занятия территории, в результате разгрома обороняющейся группировки войск, одной из задач 
наступающих будет обеспечение безопасного функционирования тыла и системы обеспечения (логистики) на новых 
территориях, борьба с диверсионными и партизанскими отрядами в тылу, содействие в расчленении и искусственном 
провозглашении независимости различных образований, с целью выполнения задач информационного обеспечения 
операции и недопущения организации сопротивления.

Основным видом вооружённой борьбы в условиях завоеванного превосходства в воздухе будет маневренный вид боевых 
действий с нанесением преимущественно авиационных ударов и ударов высокоточным оружием в условиях превосходства 
систем разведки и поражения, и ведения бесконтактных сетецентрических боевых действий.

Характерные черты завершающего этапа агрессии:

На завершающем этапе агрессии основные усилия будут сосредоточены на окончательном захвате территории 
определенной в соответствии с принятыми решениями, установлении на этой территории оккупационного режима под 
видом распространения пресловутой демократии и назначения с местных ресурсов подконтрольных руководителей. 
В дальнейшем организация минимального существования наличествующего населения с проведением информационных 
операций по разъяснению невозможности осуществлять прежнее потребление и существование.

Таким образом, будет решён вопрос, касающийся снижения количества и качества наличествующего населения России 
и сопредельных государств на оккупированной территории и овладения природными ресурсами и ресурсами территории.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32528.html

РФ надо резко пришпорить интеграцию по всем направлениям: мнения
Глава МИД РФ Сергей Лавров считает, что заявление главы комитета иностранных дел Европарламента Элмара Брока о 
невозможности присоединения Украины к Таможенному союзу свидетельствует либо о некомпетентности, либо 
ангажированности. "Он приехал в Киев и заявил: "Правильно поступил президент Янукович, что не поехал в Москву. Потому 
что присоединение к Таможенному Союзу и вообще, какие-либо отношения с Таможенным союзом несовместимы с 
движением к евроинтеграции", - сказал Лавров.

ИА     REX  : Прав ли Лавров?

Лев Вершинин, политолог:

На самом деле, Брок не сказал ничего нового. Он всего лишь повторил давно сформулированную и согласованную, а 
недавно и откровенно озвученную г-жой Клинтон основу основ геостратегии Запада. Сводящуюся к тому, что интеграцию 
обрывков России нельзя допустить ни в коем случае,  ни при каких обстоятельствах и ни в какой форме.  Ничего личного, 
только бизнес во благо потомства. И в рамках этого бизнеса: съеденная и превращённая в нечто вроде "балтийских 
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сестрёнок" Белоруссия; этнократический Казахстан; нацизированная Анти-Россия ака Украина.

При решении этих задач, цель, -  РФ в том состоянии, какое есть, рыхлая и малоперспективная, а если упрётся, 
разваленная на множество мелких "квази-россий" и "чегойтостанов", - будет достигнута. Это столь же ясно, как и тот факт, 
что ради достижения этой цели будет сделано всё. В полном смысле слова всё, без каких бы то ни было сомнений, 
ограничений и комплексов. Из чего со всей ясностью следует, что властям РФ, ежели они не окончательно нэпманы, а хоть 
сколько-то политики, тоже следует забыть о каких-либо сомнениях, ограничениях и комплексах, резко пришпорив 
интеграцию по всем направлениям. Даже если Запад будет очень сердиться. Не тормозя на уровне пустых словес, работая 
не только с "дворцами", но и с "хижинами", и опираясь на то немногое, что ещё есть: деньги, спецтехнологии и пожухшую, 
но ещё тлеющую тягу "хижин" к объединению. Не дожидаясь того неизбежного (и уже недалекого) момента, когда эта тяга, 
которую корчуют  вовсю, окончательно иссякнет.

И дело уже даже не в каких-то идеях. Дело, будем откровенны, в 30 (если не 35, а то и 40) миллионах славянского 
населения, причём, будем откровенны до цинизма, более эффективного (ибо не отвыкшего от земли)  и, будем откровенны 
до омерзения, более качественного (хотя бы потому, что менее пьющего), без которого, как бы РФ ни называлась, России 
не быть.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Здесь, как в анекдоте про раввина, все правы одновременно. Вот есть нормы ВТО, вот есть нормы ТС, а Украине - начхать, 
и ввозные пошлины на автомобили остались прежними. Казалось бы, что важнее, международное законодательство и 
безопасность граждан на дорогах или же - нажива автомобильного магната Тариэла Васадзе с помощью таможенных 
пошлин? Нажива Васадзе важнее. Украина, подписав ВТО, продолжает обременять население поборами. Так что нет 
ничего удивительного в том, что все путаются, ведь закон-то даже если писан, то существует и неписанный закон, и он - 
выше. Лавров формально прав. Но фактически, ему стоило бы перечитать С.Н.Паркинсона про "запутаизм" и т.п. 
Европейцы тянут время в своих интересах и тянут уже долго. А то, что в их интересах дотащить Украину до реституций - 
Украине в головы властные не приходит, невзирая на очевидный опыт стран Восточной Европы и Балтии. Соответственно и 
в России не могут понять, почему ЕС так упирается и фокусничает. Причина простая и вековая - нажива. Европа тянет 
время, чтобы ослабить Украину вне России, а потом накинуться и сожрать люстрациями и реституциями.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Безусловно, Лавров прав, а господин Элмар Блок продемонстрировал либо свою  некомпетентность, либо 
ангажированность. Однако Лавров  - дипломат, и потому вынужден  выражаться дипломатично и говорить о том, что ЕС и 
ТС построены  на принципах ВТО. Мы же, рядовые блогеры и  журналисты, можем выразиться более конкретно: Украине 
действительно (и тут отчасти господин Брок прав) пора определиться и отказаться от  европейских  иллюзий и мечтаний. 
Пора прямо  сказать: Евросоюз задумывался как конгломерат карликов, и Украину, большую, но бедную по европейским 
меркам страну, сейчас, в сложившихся условиях просто не потянет - карликов типа прибалтийских республик кое-как 
потянет, а Украину нет – им бы  Грецию  от дефолта спасти.

Андрей Давыдов, журналист:

Заявления главы комитета иностранных дел Европарламента Элмара Брока лишний раз подчёркивают, что Западу не 
Украина нужна, а её отрыв от России. Глава МИД РФ Сергей Лавров ответил жёстко, демонстрируя, что Москва не будет 
терпеть явных выпадов.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/32530.html

Под Рязанью открыт аква-парк комплекса «Окская жемчужина»
ИА     REX   публикует материал из цикла «Отдых и     туризм»  , подготовленный в рамках совместного проекта с Travel Russian 
News.

В Рязанской области (Рязанский район, село Поляны) ведён в строй всесезонный аквапарк «Горки», который начнет 
работать с 26 декабря 2012 года. Он стал первым объектом масштабного комплекса «Окская жемчужина». Как сообщили 
TRN в пресс-службе, Ростуризма, этот объект возводится в рамках реализации Федеральной целевой программы  (ФЦП) 
«Развитие внутреннего въездного туризма в Российской Федерации (2011-2018 годы)».

«Окская жемчужина» входит в структуру регионального туристско-рекреационного кластера «Рязанский». В будущем на его 
территории появятся рыбацкая деревня, яхт-клуб, комплекс гостевых домов и парк-отель. Завершить строительство 
туристического кластера планируют в 2015 году.

По словам заместителя руководителя Ростуризма Дмитрия Михеева, этот проект стал хорошим примером государственно-
частного партнерства. «Строительство инфраструктуры и подъездной дороги велось за счет федеральных и областных 
средств. За счет внебюджетных источников возводился непосредственно сам туристский объект», - уточнил он.

Аквапарк, построенный в стиле «затерянный средиземноморский остров», представляет собой уникальный закрытый 
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двухуровневый комплекс общей площадью 7200 кв. м с горками и аттракционами для взрослых и детей, волновым 
бассейном, соляриумом и кафе. Парк может пропускать в день до 1000 человек.

Стоит подчеркнуть, что проект туристско-рекреационного кластера предполагает создание на территории Рязанского, 
Рыбновского районов региона и города Рязани комплекса современной туристской инфраструктуры. Реализация проекта 
будет проходить в три этапа.

В частности планируется построить гостинично-развлекательный комплекс «Окская жемчужина» и яхт-клуб, а также 
въездную зону в Государственный музей-заповедник С.А. Есенина, комплекс «Есенинская слобода» на территории 
Рыбновского района, туристический комплекс «Кремлевский посад» в п. Остров в Рязани.

Кроме того, в «Окскую жемчужину» войдет спортивно-развлекательный комплекс с закрытым парком аттракционов, 
фитнес-залом, СПА-салоном, искусственным футбольным полем с подогревом, теннисные корты, круглогодичным катком, 
спортивным городком.

Разместить гости смогут в парк-отеле категории «4 звезды» на 230 мест с рестораном, бизнес-центром, СПА-комплексом. 
Кроме того, в распоряжении туристов будет около 100 гостевых домов классической деревянной архитектуры категорий 
«Апартаменты», «Стандарт», «VIP».

На территории комплекса также появится искусственное озеро с набережной,  автостоянка, лодочная станция для 
маломерных парусных и моторных судов, рестораны, магазины.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32529.html

Афганистан при американской оккупации
Давно уже приелось утверждение о «схожести» боевых действий в Афганистане после ввода в эту страну 25 декабря 1979 
года советских войск с войной, которую вела во Вьетнаме американская армия. Между тем это утверждение уводит от 
истины. СССР благодаря вводу своих войск в Афганистан блокировал важные пути мировой наркоторговли и направил 
потоки наркотиков в обход своей территории. Что же касается вьетнамской войны, то даже в США господствует мнение, 
согласно которому за войной во Вьетнаме стояли международные наркокартели и ЦРУ, развязавшие эту бойню, чтобы 
устранить угрозу своим интересам в Юго-Восточной Азии.

Кроме того, находившийся за десятки тысяч километров Вьетнам не представлял собой никакой угрозы безопасности США, 
тогда как дестабилизация Афганистана создавала прямую угрозу южным границам СССР.

Тогдашний (1981-1982 гг.) госсекретарь США Александр Хейг говорил: «…Москва вторглась в Афганистан 
потому, что была обеспокоена укреплением пояса исламского фундаментализма на своих южных рубежах... 
Между Советским Союзом и Афганистаном существует лишь тонкая линия Амударьи. И потому любое 
успешное исламское движение на южных рубежах неизбежно отразится на советских мусульманских 
республиках. Логика Брежнева объяснима. Отдалённая возможность того, что такое может случиться в 
будущем, и вынудила Советскую армию войти в Афганистан в 1979 году».

Слова А.Хейга об опасности разрастания мусульманского пояса получили подтверждение очень быстро, когда 8 марта 
1987 года отряд моджахедов обстрелял реактивными снарядами через границу советский город Пяндж в Таджикской ССР, а 
Гульбеддин Хекматьяр, один из лидеров душманов, в мае того же года заявил: «Если моджахеды будут настойчиво 
продолжать борьбу, настанет тот день, когда оккупированные земли в советской Средней Азии будут освобождены».

Эти слова не были ни бравадой, ни импровизацией. План дестабилизации Советского Союза путем провоцирования 
исламского недовольства в Средней Азии и на Кавказе был предложен администрации президента Картера еще в 1970-х 
годах (автором идеи считают британского разведчика и востоковеда Бернарда Льюиса). Идея была с восторгом 
подхвачена Бжезинским и теми в окружении Картера, кто пытались перенаправить энергию вызревавшего в исламском 
мире социального недовольства и религиозного протеста против России/СССР.

Позднее, в середине 90-х годов, Збигнев Бжезинский выступит с пророчеством о том, что Россия будет раздроблена и 
окажется под опекой; вспоминая конец 70-х, он будет утверждать, что идея использовать ввод советских войск в 
Афганистан с целью «затянуть СССР в некий эквивалент Вьетнама» принадлежит ему и что именно тогда администрация 
США согласилась с рекомендациями спецслужб «впервые за все время холодной войны пойти на прямую поддержку 
действий, направленных на уничтожение советских военнослужащих», а также создала коалицию для поддержки 
моджахедов, в которую вошли Великобритания, Пакистан, Египет и Саудовская Аравия.

ЦРУ предоставило поддержку душманам примерно за полгода до ввода советских войск, в соответствии с указом 
президента Джимми Картера об оказании афганским «воинам джихада» тайной помощи. В общей сложности 120-
тысячной советской группировке 40-й армии, укомплектованной 18-20 летними пареньками, противостояло свыше 170 
тысяч душманов, из которых более 30 тысяч прошли прекрасную боевую подготовку. Насколько «правоверными» были эти 
«борцы за веру», свидетельствует уничтожение ими за годы афганской войны свыше 5 тысяч мулл за лояльность 
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кабульским властям.

Сегодня афганский бумеранг, запущенный Соединёнными Штатами, возвращается. Американцы загнали себя 
в тот же капкан, из которого не смог выбраться в 1980-е СССР. Сжигая громадные ресурсы в 
бесперспективной войне (только на обучение и снаряжение почти 340-тысячных марионеточных афганских 
сил безопасности Вашингтон тратит более 20 миллиардов долларов), американцы тратят за один месяц 
боевых действий в Афганистане больше, чем СССР за год афганской кампании.

Заявления Вашингтона об успешности западной миссии в Афганистане ничего кроме саркастических улыбок 
не вызывают. На самом деле никаких признаков победы Западной коалиции нет. Война не утихает ни на день. 
С точки зрения цели операции – добиться, чтобы члены свергнутого правительства талибов предстали перед 
судом, результаты 11-летней кампании являются нулевыми. Афганистан возвращён к «доталибскому» 
раздробленному состоянию. О своей независимости от Кабула объявляют и провинциальные города, и даже 
отдельные деревни, имеющие свои вооруженные формирования. Боевые действия идут практически каждый 
день.

Частым явлением стали убийства военнослужащих НАТО солдатами и офицерами марионеточной правительственной 
армии, созданной и финансируемой оккупантами. Американские политологи (например, Джеймс Макалистер) утверждают, 
что в этом смысле происходящее в Афганистане «не идет ни в какое сравнение даже с Вьетнамом». Британские аналитики 
(Мартин Уидроу), в свою очередь, говорят о «неслыханном» (unheard) для любого военного конфликта количестве 
подобных убийств. Действительно, в 2012 году количество случаев ликвидации натовцев их же «союзниками» выросло по 
сравнению с 2011 годом более чем в два с половиной раза - с 11 до 29.

Даже на базах и аэродромах, подвергающихся периодическим атакам талибов, американцы не расстаются с оружием и 
рациями и не снимают бронежилеты и каски. Информация о реальных потерях оккупационных сил США в Афганистане 
тщательно скрывается. Между тем только за один день 14 сентября 2012 года штурмовая авиация США потеряла 8 
самолетов - как в «лучшие» дни войны во Вьетнаме. Даже по официальным данным, в этом году в Афганистане было убито 
в 2 раза больше натовцев, чем в прошлом.

Говорить о мире и успехах государственного строительства в стране, где почти каждый имеет «Калашников», многие имеют 
«Стингеры», а кое-кто и бронетехнику, по меньшей мере, преждевременно. К тому же свыше половины афганцев не имеют 
работы, в стране царит ужасающая нищета. Вся афганская экономика - это выращивание и переработка наркосырья… 
Только за 2011 год, по данным Управления по наркотикам и преступности ООН, производство опиума в Афганистане 
увеличилось более чем в два раза (на 133%). Площадь только нелегальных посевов опийного сырья возросла на 7% и 
достигла 131 тыс. га.

К наркопроизводству и наркоторговле имеют отношение практически все политические силы Афганистана и множество 
никому не подконтрольных преступных сообществ. А министр внутренних дел Али Ахмад Джалали прямо признаёт, что 
афганские чиновники поддерживают наркоторговцев. Сегодня для России (куда идет около 20% афганского гашиша и 
опиума) и Европы (около 80%), где основными центрами распространения афганских наркотиков являются американские 
военные авиабазы в Косове, Германии, Италии, Испании, - это одна из главных угроз безопасности.

Наиболее важными итогами «антитеррористической операции» в Афганистане остаются на сегодняшний день начало 
«афганизации» постсоветской Средней Азии и увеличение в оккупированном Афганистане производства героина в десятки 
раз. И поэтому США вычеркнули «умиротворенный» Афганистан из своего «черного списка» стран-производителей 
наркотиков, сняв с него все санкции. Как любят выражаться президенты США, «это отвечает жизненно важным интересам 
Америки».

Николай Малишевский, «Фонд стратегической культуры»

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32532.html

Работа на чужой личный бизнес россиянам не в радость: мнения 
блогеров
Эксперт ИА     REX  , директор Института проблем Глобализации, доктор экономических наук Михаил Делягин поднимает 
вопрос о том, что для большинства россиян труд не в радость. Сухие цифры довольно красноречивы. Как выяснилось, 
подавляющее большинство наших современников испытывают значительное нервное напряжение и стрессы на своей 
основной работе: четверть россиян — постоянно и почти половина — иногда.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос 
по теме «Почему для большинства россиян труд не в радость?».

Результаты опроса по теме «Почему для большинства россиян труд не в радость?»
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Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Потому, что считаю свою работу и трудной, и опасной 51 4%

Работа в радость, но зарплата не радует 104 9%

А мне работа в радость и жаловаться не на что 111 9%

Потому, что мало платят 204 16%

Потому, что приходится трудиться на чей-то частный интерес, на чужой 
личный бизнес и при этом находиться в полностью зависимом положении

606 50%

Трудно ответить 38 3%

Ваш вариант 106 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Олег Бессонов:

Дело в том, что в наших семьях детей не учат любить свой труд, а труд других людей часто презираем. Поэтому столько 
развелось вандалов и никчемных людей. Детям не объясняется ни дома ни в школе, что для того чтобы стать 
профессионалом, нужно много работать и любить своё дело. Поэтому Россия деградирует. Поэтому нас могут обойти 
заезжие мигранты. Уж их дети знают, что в жизни нужно много работать. А от наших кандидатов только и слышишь 
на собеседовании: «а сколько я буду получать?» При этом они не знают даже свои должностные обязанности. Живут 
по принципу — ты мне дай много денег, а я подумаю, работать или нет.

Андрей Брускин:

Капиталист «присваивает» прибыль. А общество «присваивает»-товар, произведённый капиталистом. Типа «общественный 
договор». Общество хочет иметь товар, но лишить капиталиста прибыли? Капиталист прекратит выпуск товара. Хотите 
сделать товар сами? Пожалуйста, — ищите дурака, который будет работать задаром. «Найди себе дело по душе и тебе 
больше никогда не придётся работать»- Конфуций. Да, самое сложное — научиться отличать истинную мудрость 
от пропагандистской лапши. Этому каждый учится самостоятельно, хотя не использовать в процессе обучения данные, 
накопленные предыдущими поколениями, было бы странно.

Olija Girdov:

Радостным может быть только творческий процесс, когда вкладываешь в труд душу. Однако радость будет не полной, если 
тебя не признают или не отмечают. Все остальные виды работ — каторга, за которую немного приплачивают.

Михаил Фоминых:

Потому что вбили в голову, что жизнь — ради работы. В итоге стараются работать как можно меньше, от чего устают ещё 
больше, потому как работать приходится всё равно. Я третий год на вольных хлебах, сам себе начальник, и вот потому 
могу пахать, не вставая по 12 часов в сутки, если нужно. Потому что сам решаю, работать или нет. И тягости такая работа 
не вызывает.

Наталия Шершнёва:

Я люблю свою работу. Я приду сюда в субботу, и конечно в воскресенье. Здесь я встречу День рожденья, Новый год, 
8 марта,. Ночевать здесь буду завтра. Если я не заболею, не сорвусь, не озверею. Здесь я встречу все рассветы, и закаты, 
и приветы. От работы дохнут кони. Ну, а я — бессмертный пони!

Надежда Гаева:

В опросе «Почему для большинства россиян труд не в радость» нет главного ответа: «Потому что для большинства людей 
любой труд не в радость. Не приучены.

innokentiy viktorov:

Работа, только для того, чтобы заработать деньги на жизнь, никогда в радость не будет. Счастлив тот, кто совмещает 
любимое дело с возможностью заработать, чтобы прожить, но сейчас таких людей нет. Сейчас выбирают профессию 
и работу, где больше платят.

Гарольд Петров:

Абсолютное большинство «новых хозяев» симпатий не вызывают. По очень многим причинам. Взять хотя бы то, что всё 
существующее в СССР считалось народным достоянием, а после развала завладели им люди с низкими моральными 
качествами, имевшими прямое отношение к КПСС и комсомолу. Взять хоть лидера комсомола столицы. И какие у этих 
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«хозяев» идеи? Побольше закабалить людей наёмного труда. Взять хоть прошлогоднее заявление одного из наследников 
СССР о 60-часовой рабочей неделе. Или подготовка олигархами втихую нового трудового кодекса без участия власти 
и самих трудящихся. Мечта любого олигарха — создать успешное предприятие за границей. Это пытались сделать все 
олигархи, чувствующие себя «калифами на час», но, ни у кого не получилось. Например, некий «хозяин жизни» за 8 лет 
вложил в футбольный клуб более миллиарда фунтов, вывезенных из России, но прибыли нет (о прошлогодних крохах 
говорить не будем) и не предвидится. Весь бизнес всех олигархов, владеющих 30% самых прибыльных бизнесов России, 
связан лишь с продажей за границу энергоносителей и других ресурсов российской земли. Какие новые производства 
и технологии создали олигархи за 20 лет? Вот в чём вопрос.

Добавим, что опрос проводился с 20 по 24 декабря. В нём приняли участие 1220 блогеров, оставивших 359 комментариев 
по теме опроса.

Напоминаем, эксперт ИА REX, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития 
Григорий Трофимчук считает, что современные россияне ненавидят свою работу не потому, что им мало платят. 
«Население, в основном, вынуждено трудиться на чей-то частный интерес, на чужой личный бизнес и при этом — особенно 
в офисах — находиться в полностью зависимом положении. Что автоматически усугубляет стрессовое состояние, 
накапливает усталость, которая уже не снимается ни отпусками, ни алкоголем. Русские люди никогда не будут работать 
с полной отдачей на хозяина, на его фирму, на его семью, на его собаку — они будут делать вид, что работают. Так что 
не в СССР, как принято думать, а именно сейчас работники по всей стране создают видимость работы. Особенно это 
заметно по женскому персоналу: раскладка карт в компьютере — их ежедневное тупое занятие», — отмечает эксперт.

«Именно по этой причине сегодня и вылезло на поверхность очевидное: люди ненавидят корпоративные праздничные 
сборища, так как это искусственное „веселье“, с вынужденными улыбками в адрес коллег, продлевает им нахождение 
на ненавистном рабочем месте. Помимо акционеров, хозяев, их жён и собак, сотрудники ненавидят своё непосредственное 
начальство — тех, кого раньше бы никогда не подпустили к руководящим должностям. У них сегодня есть полный набор 
формальных дипломов, но нет, и никогда не будет, главного качества: умения работать с людьми», — резюмирует эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32534.html

Безопасность приёмных детей не зависит от гражданства усыновителей: 
мнение россиян
По мнению опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ) россиян закон, запрещающий гражданам США 
усыновлять российских сирот, нужен стране, а 53% предлагают ужесточить процедуру усыновления детей из России 
иностранцами. При этом 59% россиян считают, что безопасность приёмных детей не зависит от гражданства усыновителей, 
сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи.

Чаще всего запрет на усыновление американцами российских детей поддерживают пожилые, жители малых городов и сёл, 
а также люди со средним образованием или ниже. Против этого закона в основном высказываются молодые люди 
с высшим образованием, электорат бизнесмена Михаила Прохорова и имеющие высокий доход россияне. Те, кто 
поддерживает закон, отмечают, что американцы грубо относятся к усыновлённым детям (21%), много приёмных детей 
погибли в США (9%), Россия — родина для этих детей (7%), детей нельзя отдавать, они наше будущее (5%). Их оппоненты 
обращают внимание на то, что дети должны жить в семье, а в России мало желающих их усыновить (6%), хорошие 
и плохие усыновители есть как в США, так и в России (4%), в США условия жизни лучше (3%).

Интересно, что по данным опроса 1998 года половина россиян напротив предлагала облегчить процедуру усыновления 
российских сирот иностранцами, и24 — ужесточить и 11% — запретить вообще.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32536.html

Школьные олимпиады должны начинаться в 7-8 классе: ректор НИУ ВШЭ
Олимпиады в школах призваны повысить эффективность Единого Государственного Экзамена. Об этом заявил ректор НИУ 
ВШЭ Ярослав Кузьминов 25 декабря в Москве в ходе пресс-конференции, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Олимпиады — важный канал пополнения ВШЭ, который сформировался почти одновременно с ЕГЭ, и без которого ЕГЭ 
работал бы не столь эффективно. Важно, чтобы Олимпиады Минобрнауки и РСОШ работали бы эффективно. О чём 
мы говорим, когда упоминаем критерии эффективности? Мы неоднократно формулировали, и я повторю, что первые 
Олимпиады должны быть абсолюно прозрачно организованы. Чтобы снять сомнения, которые могут возникать в результате 
того, что это не ЕГЭ, мы приняли решение советовать организаторам Олимпиад создавать Олимпиады на межвузовской 
основе, чтобы отсечь сомнения, что вуз организовал это для себя», — сказал Кузьминов.

Он отметил, что большинство школ вняло рекомендациям ВШЭ и начали проводить Олимпиады раньше 9-10 классов: 
«Большинство Олимпиад сейчас — это целые группы вузов на паритетной основе. Второе — требования, которые 
мы выставляли: Олимпиада должна начинаться не в последнем, не в выпускном классе. В противном случае 
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к Олимпиадам будут готовиться с репетиторами. Поэтому Олимпиады должны начинаться в 7-8 классе. Возросло 
количество Олимпиад, начинающихся раньше 9-10 класса. Это показатель».

Напомним, 12 декабря в послании Федеральному Собранию президент РФ Владимир Путин заявил, что нужно создать 
систему международных школьных олимпиад по русскому языку, призеры которых должны получить право на зачисление 
в ведущие вузы нашей страны. По мнению экспертов, эта мера может положительно сказаться на образовательном 
процессе в РФ и повысить эффективность образования в целом.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32537.html

К чему приведёт война списков и петиций РФ и США: мнения
Меньше, чем за сутки на сайте WhiteHouse.gov собрали 25 000 подписей под петицией о     включении в     список Магнитского   
всех, кто был причастен к     запрету усыновления российских сирот американцами  . На самом деле это беспрецедентно — 
обычно и за месяц не все петиции набирают 25000.

ИА     REX  : К чему приведёт война списков и петиций?

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Полагаю, что пора заканчивать в эти игры с «перезагрузками» и применить к США полный пакет экономических санкций. 
Нам не нужно следовать на поводу у Вашингтона и придумывать в ответ разные черные списки. Лучше закрыть им доступ 
к нашему рынку и, по возможности, к рынку наших партнёров. Курятина, компьютеры и прочая продукция может быть 
куплена на альтернативных рынках — в Бразилии и Китае, причём это будет способствовать интеграции, внутри блока 
БРИКС. Также нужно усугубить сотрудничество с другими странами, которые пострадали от действий Белого дома — 
поставить в Иран ракетные комплексы С-400 и другую современную российскую технику. И ни в коем случае не давать 
слабины перед США, — они должны первыми принести извинения. А там видно будет.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Поскольку одна сторона в этой войне борется за законное наказание преступников, а другая — за своё право «жить 
по понятиям» и убивать собственных граждан по своему усмотрению, то не удивительно, что сбор протестных подписей 
прошёл в таком быстром темпе. Кстати, и в самой России, где требуется на 25, а 125 тысяч подписей для рассмотрения 
петиции в Думе, эти подписи были собраны за три дня. К чему приведёт этот процесс, пока не известно, но скорее всего 
к бойкоту путинской Олимпиады.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Странно, что США воевали за отмену торговли людьми, раз у них ныне так популярен спрос на покупку детей в иных 
странах. Эту тему начинали ещё когда был СССР и ныне уже много уголовных дел от роддомов, где родителям лгут, что 
у них умер ребёнок, и до прямой работорговли. В самих США много уголовных дел по «чёрным трансплантологам», 
но их это не смущает. В общем — «широкие народные массы США в едином порыве хотят покупать белых детей, 
а не африканских и азиатских».

По событиям с темой детей — изначально была видна многоходовка в пользу США. Ситуация разыграна США как по нотам 
: «США преследует убийц и коррупционеров, Россия преследует мирных покупателей детей». Понятно, кто в проигрышной 
позиции. Причём многократно проигрышной, ведь до сих пор не понятно, кто именно подсунул Думе тему детей первым 
номером, а оффшорную клептократию — вообще не заметил. Вывод? США и без «списка Магнитского» делают в России 
что хотят. Не исключено, что первой серией многоходовки было убийство Магнитского теми же агентами США, что ныне 
подсовывают России тему детей как ответ на тему коррупции.

Ирина Мороз, специалист в области маркетинга и PR:

Учитывая колличество проблемных приёмных семей в США и скандалов с избирательностью их правосудия — строго 
к приёмным родителям сирот — граждан США, и мягкого в отношении приёмных родителей российских детей, такой запрет 
мог быть принят уже давно. При грамотной разъяснительной работе, в российском обществе он был бы оценен 
положительно. Но его не стоило принимать, как ответ на «список Магнитского», затрагивающий интересы олигархии. 
Получается, что российские чиновнкии и олигархи спрятались за спины детей. Сколь правильным не был бы «закон Димы 
Яковлева» он будет восприниматься в обществе именно так.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/32538.html
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Средняя российская семья потратит на новогодние праздники почти 7,5 
тысяч рублей
В этом году среднестатистическая российская семья потратит на новогодние праздники 7 тысяч 428 рублей, выяснили 
во всероссийском центре изучения общественного мнения (ВЦИОМ). Это на 7% больше, чем в 2011 году, и на 50% 
больше, чем в 2007 году, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи.

Одним из важных трендов новогодних трат остаются более высокие расходы на подарки и новогодний стол, в сравнении 
с туристическими поездками, ёлками для детей, посещением досуговых мероприятий. Так, покупка продуктов и напитков 
к празднику в этом году обойдётся россиянам в среднем в 2.тысячи 666 рублей. Чуть меньшую сумму денег респонденты 
планируют потратить на подарки (2 тысячи 593 руб.лей). На посещении детских ёлок, туристических поездках в новогодние 
каникулы респонденты планируют немного сэкономить, потратив на них в среднем 2 тысячи 169 рублей.

Аналогичное исследование, проведенное компанией «Research and Branding Group» на Украине, показало, что сумма 
средних планируемых праздничных трат у украинцев несколько ниже, чем в России (5 тысяч 244 рубля). Ключевой статьей 
расходов является новогодний стол, на который респонденты планируют потратить около 1 тысячу 960 рублей, несколько 
меньше тратят на подарки (1 тысячу 809 рублей), а на прочие расходы — 1тысячу 475 рублей.

Из года в год высоким спросом среди россиян пользуются сувениры, конфеты и деликатесы: именно эти товары 
респонденты планируют приобрести в магазинах в качестве новогодних подарков близким и друзьям (сувениры 
выбирают 35%, деликатесы и конфеты — 29%). По данным проведенного исследования, ритейлеры могут ожидать 
высокого спроса на игрушки (24%), парфюмерную и косметическую продукцию, бижутерию (23%). Менее заметным, 
согласно исследованию, будет внимание покупателей в декабре к бытовой технике (ее дарить планируют не более 6% 
опрошенных), мобильным телефонам (6%), а также аудио-, видеопродукции (2%), фото-, видео-, аудиотехнике (2%), 
компьютерной технике (1%) и услугам туристических агентств — о намерении приобретать в подарок путевку на отдых 
сообщили не более 1% опрошенных. По данным украинского опроса, в топе рейтинга самых покупаемых новогодних 
подарков — также конфеты и деликатесы (29%), игрушки (16%), парфюмерия и косметика (14%), сувениры (13%).

Одним из ключевых трендов остается существенное различие потребительских планов россиян относительно новогодних 
подарков для близких и их личный «список пожеланий». Размышляя о том, что именно они хотели бы найти под ёлкой, 
респонденты больше всего мечтают о деньгах, причем с каждым годом доля тех, кому по душе такой подарок, становится 
всё больше (с 10 до 17% за два года). На втором месте в рейтинге самых желанных презентов — туристическая путёвка 
(10%), которую сами респонденты планируют дарить лишь в 1% случаев. Очевидно, наиболее точно будет исполнено 
желание тех, кто мечтает получить косметическую продукцию и бижутерию (10%), которые, как показал опрос, являются 
одними из наиболее покупаемых подарков в предновогодние дни.

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 15-16 декабря среди 1600 человек в 138 населённых пунктах в 46 областях, краях 
и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%. Общенациональное исследование на Украине 
проведено компанией Research & Branding Group 1-12 декабря . В нём приняли участие 2176 человек в 24 областях 
Украины и АР Крым. Статистическая погрешность не превышает 2,2%.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32539.html

Итоги образования-2012: абитуриенты покидают мегаполисы и уезжают 
на периферию
Несмотря на традиционно прочные позиции столичных вузов, рейтинг вузов в регионах стремительно растёт. Об этом 
заявил ректор НИУ ВШЭ Ярослав Кузьминов 25 декабря в Москве в ходе пресс-конференции, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Есть явная тенденция ростов группы вне топ-20 вузов. Добавился целый ряд вузов, потому что они приняли большое 
количество олимпиадников. Доля вузов, имеющих репутацию, в России увеличились: это 70-100 вузов. Это, безусловно, 
отрадный факт. Это также показатель восстановления нашей высшей школы. В топ-20 вузов страны добавились Уральский 
федеральный университет, Томский государственный университет. Сейчас они заняли 12 и 14 места соответственно. 
Добавился Сибирский медицинский университет, Российская академия народного хозяйства и государственной службы. 
Мы можем видеть, что даже в топ-20 вошли новые вузы, а топ-20 — это больше 80 победителей Олимпиад, это большая 
цифра. Позиции МГУ и ВШЭ традиционно не меняются в силу их престижа и активности, но на 3 место с 7 места 
переместился Московский физико-технический институт. Это высокая оценка. Этот вуз принимает меньше, чем МГУ и ВШЭ, 
в 8 раз. Это высокий показатель для одного вуза, мы хотели бы поздравить вуз с таким успехом», — подчеркнул Кузьминов.

Вместе с тем, он отметил, что из рейтинга вузов с признаками неэффективности раздули скандал, однако, несмотря на это, 
проблемы с образованием в России существует: «Отдельно хочу отметить вот что: если смотреть на топ-20, то увидим 
на 20 месте Московский педагогический государственный университет, а на 10 месте — РГГУ, который принял 198 
победителей Олимпиад и одного победителя Всероссийской Олимпиады. Место выросло с 16 места. Оба вуза попали 
в „красную зону“ Минобрнауки. Там объявили, что эти вузы входят в список неэффективных. Но, как вы видите, существуют 
и другие измерения. Когда мы говорим о мониторинге Минобрнауки, мы говорили о 50 показателях. Выбранные 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/32539.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/admin/wciom.ru
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 26.12.12

5 показателей не полностью показывают картину, и в целом ряде случаев нам нужно более внимательно относиться 
к выводам, которые мы делаем на основе мониторинга. При этом, Минобрнауки корректно объявляло результаты: они 
объявляли о вузах с признаками неэффективности, а не просто о неэффективных вузах. Всё раздули журналисты. Вместе 
с тем, проблема качества высшего образования и того, что значительная часть высших школ работает просто в никуда — 
она существует, и касается примерно трети российского образования. Оспаривать место вуза надо, но сама проблема 
в никуда не уйдёт».

Напомним, 12 декабря в послании Федеральному Собранию президент РФ Владимир Путин заявил, что нужно создать 
систему международных школьных олимпиад по русскому языку, призеры которых должны получить право на зачисление 
в ведущие вузы нашей страны. По мнению экспертов, эта мера может положительно сказаться на образовательном 
процессе в РФ и повысить эффективность образования в целом.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32540.html

Жерар Депардье прав. Такие налоги платить невозможно: мнения 
блогеров
Французский актер, лауреат премий «Золотой глобус», «Сезар», кавалер ордена Почётного легиона Жерар Депардье 
намерен отказаться от французского паспорта. Артист переехал в Бельгию, где налоговое законодательство либеральней 
к состоятельным гражданам, передаёт France 24.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос 
по теме «Поддерживаете ли вы Депардье или считаете, что он не прав?».

Результаты опроса по теме «Поддерживаете ли вы Депардье или считаете, что он не прав?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников опроса

Нет, не поддерживаю. Родина дороже, чем налоги 654 30%

Поддерживаю. Такие налоги платить невозможно 1187 55%

Трудно ответить 143 6%

Свой вариант ответа 193 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Виктор Писков:

А когда Франция грабила свои колонии в Африке, кто на этом наживался? Вы видели Лувр или Фонтенбло? За счёт чего 
такая роскошь во Франции? А теперь не хотят делиться с арабами, которых они грабили сотни лет?

Юрий Щербашин:

Депардье со своими доходами «попал под государственное колесо». И тут уж ничего не поделаешь — либо плати, либо 
махлюй втихаря. Можно, конечно, рассматривать его поступок, как несогласие с недальновидной политикой социалистов, 
как «бунт на корабле» известного своими заслугами перед Францией человека. Но...«Закон есть закон!» Это его воля — 
поменять французское гражданство на бельгийское, но... в корыстных целях. И это ох как не красит народного героя 
Франции (хотя мне он всегда был симпатичен). Опрос явно носит разведывательный характер. Просто случай с Депардье 
оказался своеобразным «подопытным кроликом», на котором можно изучать общественное мнение по вопросу 
прогрессивного налогообложения.

yuriy hitrov:

Ради денег богачи не только не помогут своей стране в трудную финансовую минуту, а предадут её (как это сегодня они 
делают во Франции), оставив её на произвол судьбы. И как всегда основные тяготы ложатся на малоимущих людей. 
Вспомните молниеносный захват Гитлером Европы. Просто Гитлер пообещал богачей не трогать. И они тут же отдали ему 
свои страны на растерзание. А Советский народ одолел фашизм потому, что ему нечего было терять, кроме Отечества. 
А теперь представьте — что будет с нашими странами в тяжкую годину при правлении нынешних олигархов, рождённых 
в 90-е годы прошлого века.

Людмила Султанова:

Почему же наши олигархи не создают рабочие места, а предпочитают тратить прихватизированные богатства 
в Куршавелях, на яхты, дорогущие автомобили, предметы немыслимой роскоши? Вы думаете, мультимиллионер, купив 
очередной автомобиль, обеднеет, заплатив за него стоимость, плюс налог на роскошь? Ну, пусть тогда не покупает. 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/32540.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 26.12.12

На метро ему ездить всё равно не придётся. Кстати, один из очень богатых людей Стив Джобс жил очень скромно. 
А другой — Билл Гейтс и без всякого налога постоянно жертвует миллионы на благотворительность.

Михаил Григорьев:

Депардье не крал, не воровал, просто взял и убежал. У либералов Родина там, где жировать можно. Ещё либералы 
мастаки обосновывать свои проделки, типа всё правильно у них. А вот мы на днях похоронили майора, погибшего 
на Кавказе. 38 лет ему было, не женат был, так как некуда было жену привести, в общежитии жил. Это у него 10-я 
командировка на Кавказ была. В то же время наши, с позволения сказать «звёзды» и прочие «сливки» с жиру бесятся, по-
моему это они люмпены, и те, кто создал такую систему. В СССР у всех офицеров были квартиры. У меня отец офицер, 
и я знаю абсолютно точно, что именно так и было. А уж у майора спецназа было кратно больше, чем у офицера пехоты, 
скажем. Если офицеры СССР и попадали в горячие точки, то за рубежом, и это очень хорошо оплачивалось + 
всевозможные льготы и преференции. Советское правительство ценило офицеров и не предавало.

Юрий Никифоров:

Во Франции, как и в остальных прогрессивных станах, установлены дифференцированные налоги. За счёт таких налогов 
(в частности) выплачиваются социальные пособия безработным и членам их семей. Таким образом, уменьшается 
социальная напряжённость. Но главное — повышается покупательская способность населения. Что способствует 
увеличению производства товаров и услуг. Что обеспечивает и увеличение рабочих мест. То есть, дифференцированные 
налоги работают не только на социальные нужды, но и на экономику государства. Первыми ввели дифференцированные 
налоги США, ещё в период президентства Рузвельта. Там, поначалу местные богатеи возмутились, но по итогам года 
получили гораздо большую прибыль за счёт возросшей покупательской способности населения. Депардье же своё 
состояние сколотил, за счёт высокой покупательской способности населения, как раз таки и существующей за счёт этих 
дифференцированных налогов.

Николай Тайманов:

Человек, перечисливший в виде налогов 145 миллионов евро, не заслуживает подобных упрёков от того, чей налоговый 
вклад, думается, несколько менее значим. Богатые шведы также меняют резиденцию, чтобы не платить слишком высоких 
налогов. Что касается Депардье, то он был ещё и оскорблен, когда серая и неприметная чиновничья натура нелестно 
высказалась о Великом французе. В истории Франции останется Депардье, а не этот премьер. Правда, надо отдать 
должное, премьер извинился, но Депардье был непреклонен. Я, к примеру, не уверен, что прогрессивная шкала 
налогообложения в сколь-нибудь значительной мере способствует повышению покупательной способности населения 
и созданию новых рабочих мест. Наши экономисты доказывали с цифрами в руках, что плоская шкала налогообложения 
в абсолютных цифрах дала поступлений больше, чем прогрессивная, на смену, которой и был введён 13-процентный налог. 
Не исключено, что наши экономисты ошиблись, и плоская шкала явилась неодолимым препятствием на пути создания 
новых рабочих мест и повышения покупательной способности населения. Новые рабочие места создаются медленно, что 
потребовало от президента наобещать возникновение 25 миллионов рабочих мест.

Добавим, что опрос проводился с 18 по 24 декабря. В нём приняли участие 2177 блогеров, оставивших 785 комментариев 
по теме опроса.

Напоминаем, что ранее премьер-министр Франции Жан-Марк Эйр назвал переезд актера «недостойным», после чего 
Жерар Депардье счёл нужным ответить на претензии политика. Артист задаётся вопросом, как премьер-министр вправе 
судить его.

По словам актёра, все те французы, которые покинули Пятую республику, не были так оскорблены, как он. Жерар Депардье 
напомнил, что всегда исправно платил налоги и никогда не пользовался социальными привилегиями во Франции. После 
этого артист объявил, что намерен отказаться от французского паспорта и социального страхования. «У нас больше нет 
общей страны, я настоящий европеец, гражданин мира, как меня всегда учил мой отец», — подытожил своё обращение 
актер. О намерениях Жерара Депардье получить бельгийское гражданство стало известно в начале декабря. Французские 
СМИ сообщили также о том, что актёр приобрел дом в Бельгии. Поводом к этому послужило нежелание артиста платить 
налог на роскошь, предположили журналисты. Согласно принятым поправкам, с 2013 года состоятельные французы 
с доходом выше 1,3 млн евро будут платить с доходов 75% налогов.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32541.html

Отток абитуриентов в регионы показывает доверие к проектам 
государства: представитель Союза ректоров
На выбор абитуриентов, уезжающих учиться из столицы в регионы, влияют не только их выбор и маркетинговые стратегии, 
но и инфраструктурные проекты. Об этом заявила генеральный секретарь Российского Союза ректоров Ольга Каширина 
25 декабря в Москве в ходе пресс-конференции, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Три года Союз ректоров с ВШЭ проводит опрос выбора олимпиадников. Мы выявляем всё новые и новые феномены. Топ-
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10 этого списка составили университеты. Первые 5 университетов — московские, вторые 5 — федеральные 
и национально-исследовательские. Это подтверждает их деловую репутацию и растущий интерес. Наблюдается усиление 
роли региональных университетов в провинции. Они не столь малы для данного региона, но в общероссийском масштабе 
они не столь велики и не входят в пул топ-40. Это пример доверия вузам. Это правильный маркер в отношении политики 
этих вузов, которые проводят университеты», — считает Каширина.

Она подчеркнула, что отток абитуриентов в регионы требует дополнительного изучения: «Наметилась траектория оттока 
талантов в провинцию, и это требует исследования: люди едут на Дальний Восток, в Сибирь, получать образование. Этому 
способствует не только выбор абитуриентов и сильные маркетинговые стратегии, но и сильные инфраструктурные проекты 
и социально-экономическая политика в целом. В этом году Дальневосточный регион оказался лидером по числу притока 
дипломантов Олимпиад. Мы будем искать этому объяснение в дальнейшем. Безусловно, посёлок Углегорск, где строится 
космодром „Восточный“, и под него включен сетевой проект как Москвы, так и Дальнего Востока, Урала, тоже покажет 
укрепление. Эта миграция показывает доверие к проектам государства».

Напомним, 12 декабря в послании Федеральному Собранию президент РФ Владимир Путин заявил, что нужно создать 
систему международных школьных олимпиад по русскому языку, призеры которых должны получить право на зачисление 
в ведущие вузы нашей страны. По мнению экспертов, эта мера может положительно сказаться на образовательном 
процессе в РФ и повысить эффективность образования в целом.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32542.html

В Средней Азии начинается «газовая война на уничтожение»
Поставки узбекского газа в Таджикистан прекратятся с 26 декабря, сообщил министр энергетики и промышленности 
республики Гул Шерали на парламентских слушаниях во вторник, передаёт 25 декабря CA-News.

«Есть зависимость от природного газа, который поставляет Узбекистан. Завтра его не будет. Узбекистан прекратит поставки 
газа», - сказал Шерали. По его словам, между двумя сторонами до сих пор не подписан контракт о поставках газа на 
следующий год.

Ранее сообщалось, что компания «Узтрансгаз» уведомила своих таджикистанских коллег о прекращении поставок 
узбекского газа в Таджикистан с 1 января 2013 года. Премьер-министр Таджикистана Акил Акилов уже направил 
телеграмму своему узбекскому коллеге Шавкату Мирзияеву по этому поводу.

«Дальнейшее рассмотрение вопроса, в том числе о возможной поездке делегации Таджикистана в Ташкент решится после 
ответа узбекской стороны и решения высшего политического руководства Таджикистана», - сказал Шерали.

Трения между Узбекистаном и Таджикистаном по поводу поставок газа возникают регулярно. В первых числах 2012 года 
Узбекистан прекратил экспорт топлива, тогда вопрос оперативно решила правительственная делегация Таджикистана. 
Следующий инцидент  произошёл в апреле 2012 года, когда газ был отключен из-за «отсутствия ресурсов». Таджикская 
пресса предполагает, что ресурсы закончились по причине того, что Ташкент во главу угла поставил интересы своего 
основного потребителя – Китая – в ущерб другим партнёрам.

Сразу после наступления нового 2013 года без газа может остаться и Киргизия. Подписанный ею договор на поставку 
топлива из Узбекистана через Казахстан истекает 31 декабря 2012 года, переговоры о новом документе ещё не 
начинались. В Бишкеке возлагают большие надежды на российский «Газпром», который намерен приобрести «Кыргызгаз» 
за символическую цену. Но собственником киргизской компании «Газпром» станет лишь в первом квартале 2013 года, так 
что ближайший контракт на поставку узбекского газа Киргизии придётся подписывать самостоятельно.

Напомним, 13 декабря Киргизия перестала получать узбекский газ из Казахстана из-за увеличения потребностей 
последнего вследствие аномальных морозов. В течение шести дней жители северных областей Киргизии жили в условиях 
энергетического кризиса, поскольку отсутствие газа вызвало резкое повышение потребления электроэнергии и, как 
следствие, аварии в электросетях.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32535.html

Просто так вернуть графу «национальность» в паспорт уже не удастся: 
мнение
В     Думу внесён законопроект о     возвращении в     паспорт графы о     национальности  . В проекте закона «О паспорте гражданина 
Российской Федерации» определяется, какие отметки в паспорте будет обязательными, а какие будут проставляться 
по желанию гражданина

ИА     REX  : Целесообразна ли эта законодательная инициатива?
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Григорий Трофимчук, политолог:

Возвращение в паспорт графы «национальность» будет целесообразно и оправданно только в том случае, если 
конкретные чиновники и депутаты, которые только что боролись за её устранение, ответят своей карьерой. Ведь если 
ставится вопрос о возврате, значит, недавняя борьба за отмену по умолчанию признана вредной. Ввели, убрали, ввели, 
убрали, ввели – тряхнули межнациональную стабильность на пустом месте. Не учли, не предусмотрели, не просчитали, не 
прислушались к голосу общественности, которая предупреждала, сигнализировала.

Кто ответит за пустую и бесцельную внутреннюю политику, где всё ходит по одному и тому же кругу, с соответствующей 
тратой бюджетных средств: летнее/зимнее время, прямые/кривые выборы губернаторов, много/мало политических партий, 
упразднение/принятие гимна, изъятие/возврат графы о национальности?

По всей видимости, деньги в новой России разворовываются теперь не только в традиционных сферах – жилищно-
коммунальной, дорожной, строительной и т.п. – но и на процессе финансирования введения/отмены одного и того же 
явления. Это – безусловное ноу-хау последнего времени, где в принципе ничего не надо строить, предъявлять 
контролирующим органам физическую фактуру. Не зря и проблема переименования городов становится всё насущнее день 
ото дня. Достаточно переименовать Волгоград в Сталинград, а лет через десять опять в Волгоград (Киров-Вятка-Киров, 
Куйбышев-Самара-Куйбышев и т.п.), чтобы с десяток исполнителей, находящихся непосредственно внутри этого 
актуального тренда, построили себе новые дома и обновили личный автопарк.

Примерно понятно, кто из высших чиновников должен ответить за время (летнее и зимнее). А кто ответит за 
национальность? В России, видимо, назрела необходимость введения «Закона о реверсе» (тем более что количество 
законов, по тому или иному мелкому, частному, смешному поводу, и так уже приближается в миллиону), который введёт 
жёсткую ответственность за бесцельный перегон из пустого в порожнее.

Просто так вернуть графу «национальность» уже не удастся, так как за «безнациональный» период истории страны 
фактически был прерван, утерян автоматический, более-менее внятный переток одной и той же национальности от отца к 
сыну. В любой национальной республике РФ сегодня намного более выгодно записать себя уже не русским, а 
представителем местной титульной нации, чтобы иметь жизненные перспективы в данном субъекте федерации. 
Соответственно, смысл данной графы теперь будет не только утерян, но и существенно извращён, что повлечёт за собой 
мутные политические последствия для страны в целом.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32544.html

Военный самолёт рухнул в Казахстане
25 декабря в 18.55 местного времени (16.55 мск) в 20 километрах от аэропорта города Чимкента в Южно-Казахстанской 
области Казахстана разбился самолёт АН-72, сообщает агентство Tengrinews.kz. На борту находились 7 членов экипажа и 
20 пассажиров. Данных о погибших и пострадавших на этот час не поступало.

Воздушное судно принадлежало Комитету национальной безопасности (КНБ) Казахстана. Борт выполнял рейс по маршруту 
Астана-Чимкент. По данным КНБ, в числе пассажиров был руководитель пограничной службы Турганбек Стамбеков.

Причиной трагедии могла стать плохая видимость в районе Чимкента. По свидетельствам очевидцев, после падения 
воздушное судно загорелось. На месте происшествия работают спасатели, по факту крушения ведётся расследование.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32549.html

Владимир Молдавер: Пассажирское движение на Малом кольце МЖД 
откроется в 2015 году
В 2012 году столичные железнодорожники освоили 5 млрд рублей на реконструкцию Малого кольца столичной магистрали 
при подготовке к пуску пассажирского движения. Об этом 25 декабря на традиционной пресс-конференции по итогам 
уходящего года сообщил начальник столичной магистрали Владимир Молдавер.

Начальник МЖД напомнил, что на Малом кольце будет 30 станций, из которых 19 станут транспортно-пересадочными 
узлами. По словам Молдавера, будет необходимо построить и третий путь от Пресни до Кожухова. Касаясь сроков 
реализации проекта, начальник Московской железной дороги сообщил, что в 2015 году планируется пустить по Малому 
кольцу до 42-х пар поездов, а в 2016 году — до ста пар.
Касаясь сотрудничества с правительством Москвы, Владимир Молдавер сообщил, что столичные власти выделят 47,4 
млрд рублей на реализацию и финансирование мероприятий по развитию железнодорожной инфраструктуры на пяти 
радиальных направлениях Московского железнодорожного узла (Ярославского, Горьковского, Курского, Казанского 
и Савеловского) в 2013-2020 годах. Общий объём выделяемых средств составит 85,9 млрд рублей, из которых на долю 
ОАО «РЖД» придётся 38,5 млрд рублей.
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Основными мероприятиями по развитию железнодорожной инфраструктуры в рамках данного соглашения является 
усиление пропускной способности на основных радиальных направлениях со строительством дополнительных главных 
путей на особо загруженных участках, связывающих вокзалы города Москвы и города-спутники, с возможностью 
организации ускоренного движения электропоездов на данных направлениях.

Выполнение всего комплекса мероприятий по проектам, предусмотренным совместно разработанной программой, 
позволит обеспечить к 2020 году перспективный прирост пассажиропотока в объеме до 450 млн пассажиров в год, в том 
числе будут реализованы проекты организации ускоренного движения электропоездов в связях Москвы с городами-
спутниками, что позволит сократить время в пути и создать комфортные условия пассажирам.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32100.html

О латышском антирусском крестовом походе 2012 / Илларион Гирс
Накануне Рождества Христова в 2012 году гостями авторской телепередачи Андрея Мамыкина «Без Цензуры» были 
архиепископ латвийской евангелически-лютеранской церкви Янис Ванагс и глава латвийской римско-католической церкви 
архиепископ рижский Збигнев Станкевич. Главным образом мне интересна их позиция по русскому вопросу в Латвии. На 
языковом референдуме оба они удивили выступлением против достойного статуса русскому языку. Давайте вспомним, 
давайте не будем этого забывать.

Накануне языкового референдума от латвийской римско-католической церкви кардинал Янис Пуятс и рижский 
архиепископ-митрополит Збигнев Станкевич совместно с ещё шестью местными епископами призвали к крестовому походу 
против русского языка в Латвии. Вместо того, чтобы морально осудить развёрнутую властями в Латвии кампанию против 
русскоязычного населения, они настаивали на том, что сохранение латышского языка как единственного 
государственного — это вопрос справедливости. Они выдавали за правду ложь этнократов, что объединяющим звеном 
многонационального латвийского общества является латышский язык. Они вменяли всем гражданам Латвии в обязанность 
выступить на референдуме за латышский язык, тем самым создавая ложное впечатление, будто бы вопрос о повышении 
статуса русского является угрозой. Они нагнетали атмосферу противостояния вместо того, чтобы разрядить её призывом к 
отказу от националистических мотивов. Они заявили, что голосование против русского языка является необходимым 
жестом всех людей доброй воли.

Пуятс тогда ещё поддержал и пропаганду демонизации лидеров товарищества «Родной Язык». Пуятс тогда приравнял 
языковой референдум к приходу Гитлера во власть. Возникло даже желание обратиться в Ватикан за папским 
разъяснением о том, действительно ли католичество поддерживает национализм и русофобию в Латвии, или это просто 
предпенсионный эксцесс исполнителя. На запрос тогда не хватило времени, но вопрос возник, и он всё ещё актуален.

Не забудем и того, что от латвийской евангелически-лютеранской церкви архиепископ Янис Ванагс в своей риторике был 
более сдержан, чем представители латвийской римско-католической церкви, но по сути он выступил с ними заодно, он 
призвал голосовать против восстановления русско-латышского равноправия в Латвии.

То что представители обеих конфессий вмешались в такое важное светское дело считаю нормальным, поскольку языковой 
референдум был больше вопросом морали, чем права. Ненормальным считаю позиционирование продолжение языковой 
дискриминации делом справедливым, со стороны священников такой подход в высшей степени аморален.

Бог им судья, мы же просто должны помнить их поступки, чтобы понимать, что в основе их участившихся призов к 
межобщинному примирению и сплочению латвийского общества лежит пресловутое желание сохранения 
привилегированности латышей по отношению к русским. Такому примирению не бывать.

Станкевич на вопрос "Разве для Господа не всё равно – латыш или русский?" поясняет, что нет, не всё равно. Это не так, 
христианство интернационально по духу, и Станкевич об этом знает и молчит. Мотивы его могут быть различны, от 
политических, до религиозно тактических. Возможно, Станкевич понимает, что большинство латышей в сердцах остались 
язычниками, и учитывая паталогическую склонность язычества к обособлению, опасается сокращения своей паствы в 
случае призыва возвыситься над националистическим. Возможно и то, что сам Станкевич в глубине своей души так ещё и 
не преодолел языческих истоков. В любом случае позиция Станкевича по национальному вопросу недостойна 
христианина.

Правды ради, стоит заметить, что Ванагс после языкового референдума демонстрирует всё больше и больше 
адекватности по национальному вопросу. Недавно он предостерёг, что если Латвия останется расколотой, её ждёт долгая 
агония и гибель. Одной из причин неудач Латвии Ванагс признал её внутреннею расколотость, жаль только, что он всё ещё 
не узрел, что преодолеть её одним единственным латышским языком не удастся.

Очень показателен пример обращения к словам Иисуса Христа: “всякое царство, разделившееся само в себе, опустеет, и 
дом, разделившийся сам в себе, падёт”. Когда в преддверии языкового референдума в центре Риги на железнодорожном 
мосту появился плакат с этими словами Христа, латыши сыпали проклятиями в адрес того, чьих рук это дело, оказалось, 
что моих, мне за это многие комментаторы грозили божьей карой. А когда недавно Ванагс напомнил обществу о том же, его 
никто особо не ругал. Это я к тому, что несмотря на подорванный авторитет церкви, авторитет священников всё ещё высок, 
и их моральный долг применять его для преодоления предрассудков, в том числе и национальных, а не для их 
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консервацию.

Иисус Христос был бунтарём и борцом за правое дело, таковыми по сути должны быть и его сторонники, Ванагс близок к 
тому, Станкевич далёк, время исправиться на излёте, но пока ещё есть. Верю, что 2013 год будет годом больших перемен в 
Латвии, надеюсь, в том числе и на преображение латвийской евангелически-лютеранской и латвийской римско-
католической церквей в соответствии с представляемым ею учением.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32551.html

Пугать российских коррупционеров западными санкциями - мощный 
инструмент, который может использовать власть РФ
Финансовые санкции в отношении российских чиновников, введенные американским «законом Магнитского», будут 
применяться и европейскими банками, связанными с США, заявила депутат Европарламента Кристийна Оюланд. «Что 
касается сферы замораживания активов, то это уже автоматически всё равно будет выполняться в европейских банках, 
которые связаны с американскими банками, в том числе и в швейцарских, потому Швейцария также связана договорами 
Евросоюза».

Эксперт ИА     REX   политолог Григорий Трофимчук считает, что правительство России могло бы использовать блокирование 
счетов «по списку Магнитского» в борьбе с коррупционерами:

Владимир Путин только что, в своём Послании, ещё раз заявил о том, что российский чиновник не может, не должен иметь 
зарубежные счета. При этом на практике получается так, что любой крупный российский коррупционер (явный, 
но не доказанный по формальному закону вор) за пределами России вдруг начинает выглядеть безусловным патриотом, 
былинным русским богатырём, на честь, достоинство и деньги которого покушаются иностранные враги.

Поэтому внешняя Россия вынуждена вступаться за всех без разбора: за этих недоказанных, за детей-сирот, за нищих 
лётчиков, за моряков в плену у пиратов — в одну группу попадают самые разные люди, которые, в иной ситуации, ничего 
общего, кроме гражданства, не имеют в принципе.

Санкции Запада в отношении российских лиц, имеющих зарубежные счета, можно было бы канализировать в нужное 
русло, расправившись с коррупционерами высшего звена (и даже ближайшими личными друзьями, которых 
репрессировать труднее всего) фактически чужими руками. К примеру, если бы такая схема была своевременно 
реализована в отношении Ходорковского, то Кремлю, все эти годы, оправдываться было бы не в чем. Мешающий 
Ходорковский, своевременно заблокированный Западом, а не Москвой — высочайшее политическое и экономическое 
искусство. Или: если бы Прохоров не был нужен Москве, он мог бы так и остаться в полицейском участке Куршавеля — всё 
законно, юридически чисто, пристойно.

Возможно, Сердюкова, носителя неких секретов, отдавать Западу таким способом и не стоит, это особый случай, 
исключение из правил — но с остальными попробовать можно.

Россия может разработать, для себя, негласный план вывода на Запад всех потенциальных, будущих «березовских», 
предварительно заблокировав все их зарубежные счета руками западных же политических активистов (в том числе, таких 
как Оюланд). Угроза с Запада для них — гарантированный, последний, надёжный рычаг, так как внутриросийских санкций, 
как и самого президента России, многие из них давно уже не боятся. Этим рычагом надо лишь правильно пользоваться. 
Возможно, для российской власти он появился как раз вовремя, и отвергать его сходу не стоит.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32552.html

Специально обученные «медики» и химическое оружие Сирии как 
предлог / Олег Иванников
На фоне информации об очевидных успехах сирийской армии по нейтрализации вооружённых отрядов  сирийской 
оппозиции и общей положительной динамики по налаживанию мирной жизни в освобождённых от боевиков районах 
страны, в западных СМИ начинается масштабная информационная кампания по подготовке общественного мнения к 
необходимости вооружённого вмешательства во внутренние дела Сирии и силового смещения Башара аль-Асада. За 
последние сутки не менее двух раз предпринимались попытки обвинения сирийской армии в применении химического 
оружия против оппозиции (по международной классификации химическое оружие  относится к оружию массового 
поражения).

24 декабря многие европейские и американские СМИ опубликовали материалы о применении сирийской авиацией 
химического оружия против оппозиции в пригороде Хомса Аль-Байда.

25 декабря со ссылкой на экспертов из сирийско-американского медицинского общества (кто бы сомневался!) появилась 
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информация о применили против вооружённых оппозиционных сил психотропного боевого отравляющего вещества Agent-
15,  «по классификации НАТО оно называется BZ», - отметили «медики». Ни в одной публикации о сирийском химическом 
потенциале подобные вещества никогда не указывались, это что-то из ультрамодных средств, вероятно, точно имеющихся 
на вооружении стран НАТО.

Для убеждения самих недоверчивых 25 декабря запущена информация газеты "Исраэль а-Йом" (тоже очень символично) о 
том, что Сирия модернизировала самолёт МиГ-21, для использования его в качестве средства доставки химического 
оружия. Естественно, американские эксперты, осмотревшие МиГ-21, пришли к выводу, что «самолёт был приспособлен к 
полётам в беспилотном режиме и к оснащению химическим оружием».

Налицо активный «вброс» информации в СМИ. Тема химического оружия - самый верный аргумент для проведения 
военной операции против Сирии. Это было понятно задолго до начала этой информационной акции. Но с точки зрения 
элементарного здравого смысла сирийской армии нет смысла применять химическое оружие против боевиков по двум 
очевидным причинам: во-первых, у армии и так все очень неплохо получается и если бы не зарубежная помощь, то вся 
история с освобождением страны от экстремистов уже давно закончилась бы; во-вторых, и США, и их союзники по НАТО, и 
Россия чётко определили свою позицию по поводу самой возможности применения химического оружия сирийской армией 
- это действие будет равносильно самоубийству, в таком случае военная операция коалиционных сил станет неизбежной. 

Химическое оружие, судя по всему, действительно недавно применялось на территории Сирии в южном пригороде Дамаска 
Дарайе, но только 22 декабря 2012 года и против сирийской армии. По данным командующего сирийской национальной 
гвардии, по их позициям были выпущены пакеты с жёлтым газом, от вдыхания которого в течение часа умерли семь солдат.

Это тоже односторонняя информация, но на возможность использования газа боевиками вооружённых группировок 
указывают их собственные заявления. В сети размещено видео с испытаниями отравляющих веществ на животных.  Со 
стороны боевиков неоднократно звучали угрозы  отравления воды в сирийских городах, а также применения отравляющих  
веществ против сирийской армии.

Информация о возможном использовании самолётов МиГ-21 в качестве беспилотного летательного средства для доставки 
химического оружия вообще не выдерживает никакой критики. Иногда складывается впечатление, что тот, кто придумывает 
все эти информационные поводы, страдает полным отсутствием фантазии и способностью логически рассуждать. 
Вероятно, этот блок рассчитан на население Техаса и других сельскохозяйственных районов США, для которых химия и 
авиация неразрывно связаны с образом старенького биплана, летающего над их полями.

Ещё с Первой мировой войны химическое оружие, в основном, применялось посредством артиллерийских систем. 
Ипритовые дымовые атаки очень быстро убедили командование противоборствующих сторон по обе стороны фронта в 
нецелесообразности такого способа применения отравляющих веществ.

МиГ-21, переделанный под использование в беспилотном режиме, тоже напоминает что-то из очень далёкого прошлого 
военной науки. На заре развития электроники и автоматики подобные системы уже применялись немцами и японцами в 
годы Второй мировой войны. Но при имеющемся у сирийской армии запасе ракет с дальностью применения до 300 км 
подобные идеи лишены всякого смысла. Во всех отношениях, ракетное оружие гораздо более эффективное средство 
доставки химических боеголовок.

Очевидно одно - идёт активный поиск повода для начала широкомасштабной войны против суверенной Сирии. Предлог 
для вторжения никто не скрывает - нейтрализация запасов химического оружия и самой угрозы их применения. Все похоже 
на то, что может опять повториться иракский вариант - объективное расследование причин вторжения будет инициировано 
только после завершения операции, а  первоначальная версия стороны-агрессора, использованная для мотивации 
вторжения, рассыплется как «карточный домик» при первом же прикосновении органов дознания.

В сложившейся ситуации целесообразнее быть прагматиками и не забывать о так распространённом у англосаксов 
принципе прецедента. На месте Сирии завтра может оказаться любая страна, а наличие в ее арсеналах оружия массового 
поражения, как оказывается, не является для демократических стран сдерживающим фактором.

Отправка кораблей в район Средиземного моря ничем Сирии  помочь не сможет, а в случае начала войны только усилит 
репутационные потери России.

Механизмы цивилизационного сдерживания активистов «войны во всем мире» пока ещё полностью не исчерпаны. Ничто 
не мешает принять соответствующую резолюцию ООН об обязательной всесторонней международной экспертизе любой  
информации о применении химического оружия на территории Сирии. В противном случае, все разговоры о нем все 
больше напоминают поиск долгожданного повода для взлёта самолётов с авианосцев.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32553.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/articles/32553.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 26.12.12

Сенсация на выборах в Киргизии: организатор «карусели» пришла в 
милицию с повинной
Неожиданное продолжение получила история с «каруселями» на местных выборах в столице Киргизии. Подозреваемая в 
грубом нарушении избирательного законодательства явилась в милицию с повинной, сообщает 25 декабря агентство 
АКИpress.

Сенсационную новость прозвучала из уст министра внутренних дел Киргизии Шамиля Атаханова на пресс-конференции 
25 декабря.

Напомним, ровно месяц назад в ряде регионов Киргизии проходили выборы в местные советы. Нешуточная борьба 
развернулась за места в горкенеш Бишкека. Наблюдатели ждали сюрпризов от партии «Республика», незадолго до того 
ушедшей в оппозицию после громкой отставки с поста премьера её лидера Омурбека Бабанова. Предполагалось, что 
«Республика» захочет взять реванш за потерю места в правящей коалиции у пропрезидентской СДПК, которая имеет 
большинство в совете и чей ставленник занимает кресло мэра столицы. Аналитики не ошиблись.

Любительское видео зафиксировало подробный инструктаж, который давала «карусельщикам» координатор молодежного 
крыла партии «Республика» Наргиза Ажибаева. Она подробно рассказывала студентам, как себя вести, к кому 
обращаться на участке и даже на каком языке разговаривать.

Видео попало в интернет, вызвало огромный резонанс в киргизском обществе. ПО факту правошарушения началась 
проверка. В минувшую среду Ажибаева явилась в милицию в сопровождении адвоката и заявила, что готова нести 
ответственность за содеянное. По словам министра, она была допрошена, вопрос о мере пресечения не рассматривался. 
Местонахождение другой участницы скандального видео Зарины Эсеналиевой пока неизвестно.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32550.html

Московская железная дорога стала региональным центром 
корпоративного управления ОАО «РЖД»
С октября 2012 года с выделением Дирекции инфраструктуры принципиально изменилась схема управления 
на Московской железной дороге.

Об этом 25 декабря на традиционной пресс-конференции по итогам уходящего года сообщил начальник столичной 
магистрали Владимир Молдавер. Он пояснил, что МЖД теперь функционирует в режиме Регионального центра 
корпоративного управления (РКЦУ) и выполняет важнейшие функции корпоративного управления и координации 
деятельности всех хозяйствующих субъектов, связанных с железнодорожными перевозками и работающих в границах 
столичной магистрали. «Главная задача РЦКУ — обеспечить надежную координацию управленческих, технологических, 
производственных процессов во имя общего результата. Так что итоги уходящего года для нас особенно важны — они 
свидетельствуют о действенности новой системы управления», — подчеркнул Владимир Молдавер.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31157.html
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